
Fue uno de los temas tratados en la reunión del viernes pasado en Tolhuin, jun-
to con la recomposición salarial y la discusión del convenio colectivo de trabajo, 
que comienza hoy. El dirigente Felipe Concha expuso que hay trabajadores con 
10 ó 15 años a la espera del pase a planta permanente, muchos de ellos adultos 
mayores, y el gobierno debe darles una respuesta. Afirmó que falta personal en 
las escuelas y hoy los beneficiarios de planes realizan la misma tarea que el per-
sonal de planta, por una remuneración de ocho mil pesos “que no alcanza para 
dos días”. Destacó los aumentos logrados en un año de pandemia, que “superan 
el 120%” y apunta ahora a conformar una mesa sindical, para que antes de dis-
cutir paritarias entre los gremios estatales haya un acuerdo y se pueda reforzar 
la posición.

El Gobernador Gustavo Melella y la ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo visitaron la Usina de la Cooperativa Eléc-
trica donde se recibió el nuevo motor para la turbina principal, con 
el cual se podrá recomponer el parque generador de electricidad 
completo. Pág. 12

Cooperativa Eléctrica de Río Grande
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Buenos Aires.- Las negociaciones entre Gobierno y fri-
goríficos exportadores por el acuerdo de Precios Popu-
lares en carne vacuna sumaron un nuevo capítulo de ten-
sión, tras las declaraciones de la secretaria de Comercio 
Interior, Paula Español. La funcionaria advirtió sobre la 
posibilidad de “cerrar las exportaciones de carne”, ante 
comportamientos especulativos en los valores de venta 
de este alimento.  El 31 de marzo venció el plazo del con-
venio, que contemplaba un volumen mensual de 6.000 
toneladas abastecido por las plantas que conforman el 
Consorcio Exportador ABC. En este contexto, se pro-
rrogó el acuerdo por dos semanas –que finaliza el 15 de 
abril- y se busca extender el programa.
El primer dato a tener en cuenta es que, de renovarse 
Precios Populares, no será a los mismos valores, como 
el caso del asado, a 399 pesos el kilo, vacío a 499 pesos y 
matambre a 549 pesos. Desde el inicio del programa de 
rebaja de precios, el valor de la hacienda en el Mercado 
de Liniers registró una suba de 18%, con récords en la 
cotización de las categorías livianas destinadas al ámbito 
doméstico.
El precio de las categorías de consumo en Liniers, prin-
cipal referencia de precios a nivel nacional, registró un 
aumento de 83,5% en el último año, de acuerdo a esta-
dísticas de ese predio concentrador. Durante la primera 
semana de abril del año pasado, la categoría novillitos 
promedió 96,48 pesos el kilo, mientras que en el mismo 
período de este año, esa cifra fue de 177 pesos, con picos 

de hasta 195 pesos en el caso de lotes de muy buena ca-
lidad. En paralelo, y según datos del Instituto de Promo-
ción de la Carne Vacuna Argentina (Ipcva), el asado pasó 
de 350,7 pesos el kilo en abril de 2020, a 604 pesos el kilo 
en enero de este año.

LAS EXIGENCIAS DE LOS EXPORTADORES
Los frigoríficos exportadores llegan con sus exigencias a 
esta instancia de negociación, mientras el Gobierno na-
cional busca controlar la suba de precios en los alimentos. 
La mayor preocupación de los exportadores es bajar el 
9% de derechos de exportación que en la actualidad paga 
esta cadena de valor y llegar a 4%. El principal argumento 
para respaldar este pedido es la baja en los precios inter-
nacionales, sobre todo en el caso de China, destino de 
casi el 80% de las exportaciones, que en 2020 cerraron en 
900.000 toneladas. Los otros dos temas que los exporta-
dores buscan instalar son la subfacturación y el troceo de 
carne, en reemplazo de la media res.
A mediados del año pasado, y en el marco de las reunio-
nes que el ministro de Economía, Martín Guzmán, man-
tuvo con el Consejo Agroindustrial Argentino (CAA), 
todo indicaba que el Gobierno bajaría este impuesto, 
pero puertas adentro del oficialismo entendieron que esta 
rebaja tendría impacto en el precio de los mostradores y 
la idea no prosperó.
¿Es posible que el oficialismo tome una medida de estas 
características? Según pudo reconstruir BAE Negocios, 

las declaraciones de Español pasan más por marcar la 
cancha, en medio de las negociaciones por los términos 
en los que se extenderá el acuerdo. La titular de Comercio 
Interior representa al ala del oficialismo que entiende que 
el precio internacional de los commodities impacta en la 
mesa de los argentinos. El cierre de las exportaciones re-
presentaría una merma en el ingreso de dólares: en 2020, 
las ventas externas de carne vacuna sumaron divisas por 
un monto cercano a los 3.000 millones de dólares.

LA OPINIÓN DE LA INDUSTRIA Y EL CAMPO
“Entendemos que sería una medida desacertada”, opi-
naron desde la industria frigorífica, ante una consulta de 
este medio. En una sintonía similar se expresaron las en-
tidades del sector agropecuario, como el caso de la Con-
federación de Asociaciones Rurales de Buenos Aires y 
La Pampa (Carbap). El presidente de la entidad, Horacio 
Salaverri, sostuvo que “vamos por el camino equivocado 
con este tipo de medidas en un país ávido de divisas, ya 
que el precio en mostrador de la carne no solo tiene que 
ver con el productor”.
Carlos Achetoni, presidente de Federación Agraria Ar-
gentina (FAA), explicó que “lo vemos con mucha pre-
ocupación, son medidas que nos generan inquietud”. Y 
agregó: “eran temas que pensamos que habían quedado 
atrás después de la reunión con el Presidente”, en refe-
rencia al encuentro que la Mesa de Enlace mantuvo con 
Alberto Fernández en febrero.

Buenos Aires.- El ministro de Economía, Martín Guz-
mán, y su par de de Asuntos de Economía y Energía de 
Alemania, Peter Altmaier, coincidieron sobre el rol de los 
organismos multilaterales en la recuperación de la eco-
nomía global en el contexto de la pandemia del COVID 
19. La reunión, primer paso de la gira europea del fun-
cionario argentino en busca de lograr adhesiones para la 
renegociación de la deuda local con el Fondo Monetario 
Internacional ( FMI), pareció arrojar un saldo positivo ya 
que la agenda de una hora y media se extendió por más 
de dos horas.
Según pudo saber BAE Negocios, el cónclave estaba pre-
visto que fuese de una hora y media, y duró 40 minutos 
más. "Fue en la sede del Ministerio, con banderas de los 
dos países en el frente y el interior. Lo que resulta gentil, 
porque no es obligatorio, protocolarmente", confiaron a 

este medio fuentes del Palacio de Hacienda.
“Argentina y Alemania tienen complementariedades es-
tratégicas en economías del conocimiento y energías sus-
tentables. Seguiremos trabajando para profundizar los 
vínculos bilaterales en estas áreas”, sostuvo Guzmán en 
su cuenta de la red social Twitter, y calificó el encuentro 
de “muy enriquecedor”.
Durante la reunión se "repasó la marcha de las relacio-
nes comerciales entre ambos países y el desarrollo de las 
energías renovables, así como los vínculos entre América 
latina y la Unión Europea", según señaló el comunicado 
de prensa oficial, en donde además destacó que "Guz-
mán y Altmaier también dialogaron sobre el rol de los 
organismos multilaterales en la recuperación de la eco-
nomía global en el contexto de la pandemia del COVID 
19".

Asimismo, ambos funcionarios "repasaron las metas del 
acuerdo de París 2050 para combatir el cambio climático 
y acelerar las acciones e inversiones necesarias para un 
futuro ambiental sostenible".
Por su parte, Altmaier tuiteó luego de la reunión: “Muy 
buena conversación hoy con @Martin_M_Guzman, el 
ministro de Economía de Argentina. Les deseo mucho 
éxito en la renovación ecológica y social de su gran país”.
En el marco de la gira europea que arrancó hoy en ese 
país y que incluye también Italia, España y Francia, el 
titular del Palacio de Hacienda tiene agendado mañana, 
también en Berlín, un encuentro con Lars Hendrik Ro-
ller, Director General de Política Económica y Financiera 
de la Cancillería, entre otros funcionarios. El martes, en 
tanto, se reunirá con el secretario del Ministerio Federal 
de Finanzas, Wolfgang Schmidt. 

El acuerdo finaliza el 15 de abril 

Carne: tensión entre Gobierno y frigoríficos 
por Precios Populares
La secretaria de Comercio Interior, Paula Español, advirtió que si se registran comportamientos especulativos en la formación de precios en la carne en 
el mercado interno, analizan cerrar las exportaciones.

Visita a Berlín 

FMI: "Positiva" reunión de Guzmán y su par alemán, con la 
renegociación de fondo
Coincidió con el ministro Federal de Asuntos de Economía y Energía de Alemania, Peter Altmaier, sobre el rol de los organismos multilaterales en la 
recuperación de la economía global en el contexto de la pandemia del COVID 19. Es el primer encuentro de la intensa agenda europea de cinco días que 
realizará el funcionario argentino.
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Buenos Aires.- Mientras azota al país 
una segunda ola de Covid-19, Argentina 
todavía sufre las consecuencias econó-
micas y sociales ocasionadas por la pan-
demia que llegó al país en 2020. En ese 
marco, millones de personas fueron al-
canzadas por diversos programa sociales. 
Según el ministro de Desarrollo Social, 
Daniel Arroyo, un total de 45 millones de 
argentinos y argentinas, 10 millones reci-
ben algún tipo de asistencia alimentaria 
del Estado.

En declaraciones a C5N el funcionario 
aseguró que se aumentaron las partidas 
en asistencia alimentaria para cubrir las 
necesidades surgidas de la pandemia de 
coronavirus. "El aumento tiene que ver 
con el aumento en el precio de los ali-

mentos", sostuvo.
"El otro punto tiene que ver con que con 
las restricciones que empiezan a refor-
zarse, hay que ver cómo evolucionamos 
esta semana pero es probable que haya 
más gente en los comedores", señaló.
El Gobierno nacional dispuso en los últi-
mas horas una actualización del paquete 
de medidas para afrontar la salida de la 
pandemia de coronavirus, ante la llegada 
de la segunda ola, de manera que tanto 
el trabajo formal como los sectores más 
vulnerables tengan una mayor red de 
contención económica ante el impacto 
de la crisis.
Entre esas medidas se estableció un in-
cremento del 50% del salario comple-
mentario que paga el Programa de Re-
cuperación Productiva (Repro II) para 
los sectores críticos -gastronomía, hote-
lería y turismo- que pasará de $12.000 a 
$18.000 a partir de los salarios de abril.
El Repro II viene funcionando desde 
noviembre del año pasado y, en marzo, 
asistió a un conjunto de 10 mil empresas 
y cerca de 300 mil trabajadores por un 
costo fiscal de unos $ 4 mil millones.
La Tarjeta Alimentar recibió un 50% 
de aumento a partir de febrero para las 
casi 1,6 millones de tarjetas que cubren a 
más de 2 millones de beneficiarios (niños 
y niñas hasta 6 años, personas con dis-
capacidad sin límite de edad y personas 
embarazadas) con $6.000 al mes para fa-
milias de un hijo/a y con $9.000 para dos 
hijos o más.
Asimismo, los comedores escolares, 
comunitarios y merenderos recibieron 
$ 15.000 millones en todo el 2020 -un 
200% más que en 2019- y, para 2021, hay 
presupuestado casi $14.000 millones.

Buenos Aires.- La brecha de precios de 
productos agropecuarios entre lo que 
paga el consumidor y lo que recibe el 
productor mejoró 3% en marzo y por 
segundo mes consecutivo, según un re-
levamiento que publicó hoy la Confede-
ración Argentina de la Mediana Empresa 
(CAME).
"La baja mensual se explica por una me-
jora de 2,8% en los precios al productor, 
que compensó el incremento mensual 
en los precios al consumidor", explicó 
CAME.
Los consumidores pagaron, en promedio 
para los 24 agroalimentos relevados, 4,29 
veces más de lo que cobró el productor, 
mientras que en febrero esa diferencia 
fue de 4,4 veces y en enero de 5,5 veces.
Los productos con mayor suba mensual 
en sus brechas fueron: tomate, con un 
alza de 47,2%, lechuga (+37,6%) y cebo-
lla (+34,9%).
Los de mayor baja fueron manzana roja 
(-40,1%) y pera (-34,3%).
"En el caso de la manzana -producto 
fuera de temporada al igual que la pera- 

es el segundo mes que tiene bajas de esa 
magnitud, mientras que la lechuga subió 
en marzo todo lo que había bajado en fe-
brero", explicó el documento.
En marzo las mayores brechas se dieron 
en: zanahoria, con una diferencia de 11,7 
veces, calabaza (10,7 veces), ocupando 
ese lugar por segundo mes consecutivo, 
zapallito (7,1 veces) y pera (6 veces).
Los productos con menores brechas, en 
tanto, fueron: acelga (1,5 veces y ocupan-
do ese lugar por segundo mes seguido, 
repollo (1,8 veces), pollo (2,16 veces) y 
berenjena (2,19).
El Índice de Precios en Origen y Destino 
(IPOD) agrícola bajó 4,7% en el mes (ya 
había bajado otro 22,5% en febrero). Y la 
brecha promedió en 4,5 veces.
En tanto, el IPOD ganadero subió 5,5% 
con una brecha promedio de 3,5 veces. 
El IPOD ganadero resultó 23,3% más 
bajo que el IPOD frutihortícola, cuando 
en febrero esa diferencia fue de 30,5%.
Por su parte, la participación del produc-
tor en el precio final bajó de 30,4% en 
febrero a 29,9% en marzo.

Buenos Aires.- El Ministerio de Desarrollo Productivo 
extendió hasta el 30 de junio la convocatoria para que 
las MIPyME soliciten créditos directos de hasta $15 mi-
llones, con una tasa del 18% anual (una de las más bajas 
del mercado), y que pueden pagarse hasta en 7 años, 
con uno de gracia.
Se trata de préstamos no bancarios destinados a coo-
perativas y micro y pequeñas empresas que usualmente 
no tenían acceso a financiamiento, y que ahora podrán 
acceder de manera directa a través del Fondo Nacio-
nal de Desarrollo Productivo (FONDEP). Además, se 
otorgará un 20% de los créditos a MiPyMEs que sean 
lideradas por mujeres.
Las micro y pequeñas empresas y las cooperativas que 
accedan a ellos podrán destinarlos a la compra de bie-

nes de capital de producción nacional, construcción e 
instalaciones. El trámite para acceder a ellos se realiza 
íntegramente de manera online a través de la plataforma 
de Trámites a Distancia (TAD).
Al respecto, el secretario de la Pequeña y Mediana Em-
presa y los Emprendedores Guillermo Merediz sostuvo: 
“Uno de los objetivos centrales que tenemos desde el 
inicio de la gestión es promover un proceso de inclusión 
financiera muy necesaria para las PyMEs, que venían de 
años sin acceso al financiamiento y con políticas anti-
producción. Los créditos directos apuntan a un univer-
so que históricamente quedó excluido del financiamien-
to bancario, hay una necesidad de las microempresas y 
de las cooperativas de ampliar la producción o mejorar 
su maquinaria o sus instalaciones para poder crecer.”

Cifras oficiales

De un total de 45 millones 
de personas, 10 millones 
reciben asistencia 
alimentaria en Argentina
Lo confirmó el ministro de Desarrollo Social, Daniel Arroyo, en declara-
ciones a C5N. Aseguró que se aumentaron partidas para la asistencia ali-
mentaria de cara a la segunda ola de coronavirus.

10 millones de argentinos y argen-
tinas reciben asistencia alimentaria 
del Estado

La brecha campo-góndola se redujo por segundo mes consecutivo, ubicándose 
en 4,29 veces en marzo.

Según CAME

Disminuyó 3% en marzo la 
brecha entre lo que paga 
el consumidor y lo que 
percibe el productor
Los consumidores pagaron, en promedio para los 24 agroalimentos releva-
dos, 4,29 veces más de lo que cobró el productor, mientras que en febrero 
esa diferencia fue de 4,4 veces y en enero de 5,5 veces.

Hasta el 30 de junio

Extienden créditos para cooperativas y micropymes con 
una tasa del 18%
El Ministerio de Desarrollo Productivo extendió la convocatoria para créditos directos de hasta $15 millones. Pueden pagarse hasta en 7 años, con uno 
de gracia. 

Micropymes y cooperativas podrán solicitar crédi-
tos directos.
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Río Grande.- El gobernador Gustavo Melella retomó 
las gestiones iniciadas para adquirir vacunas contra el 
COVID, ya no sólo con Rusia sino con otros países 
que están desarrollando medicamentos similares. Es-
pera obtener respuesta positiva, dado que la población 
fueguina es reducida y con relativamente pocas dosis 
se podría cubrir a todo el universo objetivo.
En principio analizó las restricciones dispuestas por 
el gobierno nacional y aseguró que “tanto la nación 
como la provincia tienen la misma mirada, que es im-
portantísimo cuidarnos y tomar todas las medidas de 
resguardo para evitar un crecimiento exponencial de 
contagios; y por otro lado hay que resguardar el mo-
vimiento económico porque es necesario que sigamos 
trabajando”, dijo por FM Fuego.
“La nación toma decisiones en favor de todos y las 
compartimos plenamente, y también deja la posibili-
dad de que cada jurisdicción tome sus medidas en fun-
ción de la situación epidemiológica. En estas medidas 
no hay un freno a la producción y al empleo. Algunos 
tal vez no leyeron, se informaron mal o tienen una 
mala predisposición. No se frena la actividad salvo la 
del sector de casinos, de salones de fiesta o bailables, 
pero la gran mayoría sigue. Lo que busca el gobierno 
nacional y el provincial es estar atentos y alertas, no 
con un miedo que nos paralice, sino tener cuidado y 
aplicar los protocolos en todos los lugares, sea chico, 
mediano o grande el lugar. Se vino el frío pero tene-
mos que airear igual los ambientes, porque baja la po-
sibilidad de contagios”, señaló.
Asimismo, marcó diferencias con otros puntos del 
país: “Estamos viendo lo que pasa en muchas ciudades 
de la provincia de Buenos Aires donde están colapsa-
dos los sistemas sanitarios, lo que pasa en Brasil, Para-
guay, Uruguay, que no es verso, por eso tenemos que 
cuidarnos”, expresó, si bien por el momento no con-
sidera que la provincia deba profundizar restricciones.

QUEJAS DEL SECTOR GASTRONÓMICO

Consultado sobre los reclamos del sector gastronómi-

co y de la hotelería, aseguró que hubo conversaciones 
y en algunos casos hay margen para flexibilizar las me-
didas. “Tuvimos una reunión con las cámaras, estuvo 
la Ministra de Salud, la ministra Adriana Chapperón, 
los Secretarios de Salud y se explicó la situación. En la 
hotelería no hay cambios, y en el sector gastronómico 
se pide que a las 24 horas se corte la actividad. He-
mos contemplado que la gente que va a un restaurante 
se quiere quedar un tiempo más. Se baja la cantidad 
de personas por mesa pero siguen funcionando. No 
queremos restringir la actividad económica y produc-

tiva, porque en los restaurantes se cumplen muy bien 
los protocolos, y si alguien ve que no se cumplen, hay 
que denunciarlo. Ellos lo han tomado bien, saben que 
hay una normativa, aplican los protocolos y no hubo 
revuelo de parte de ellos. Al principio había desinfor-
mación de algunos, muchos miran los canales y creen 
que somos Buenos Aires. Por más que adherimos al 
decreto nacional vemos cada caso particular para ver 
cómo lo podemos llevar adelante”, sostuvo.
Agregó que estuvieron trabajando las ministras Judith 
Di Giglio y Adriana Chapperón “con los salones in-
fantiles, donde la situación es distinta y ahí se va a dic-
tar una normativa especial. Nosotros vamos adaptan-
do la normativa nacional a nuestra provincia”.

ADQUISICIÓN DE VACUNAS

El punto central hoy pasa por contar con vacunas 
suficientes para inmunizar a la población y evitar el 
colapso del sistema. Melella habían comenzado con 
negociaciones con Rusia y ahora fueron retomadas. 
“Apenas salió el anuncio de Rusia de que tenían su va-
cuna, salimos a celebrar esa gran noticia para toda la 
humanidad y empezamos a trabajar con el fondo de 
inversión y el laboratorio ruso. Participamos de mu-
chas videoconferencias con ellos e hicimos una soli-
citud de vacunas. Luego el gobierno nacional aplicó 
el mismo sistema para la compra de vacunas que el 
utilizado con la compra de respiradores, donde hubo 
una distribución equitativa. Ahora el Jefe de Gabinete 
ha comunicado que queda abierta la posibilidad de que 
las provincias compren vacunas y nosotros nos comu-
nicamos ya con la embajada rusa y con la embajada de 
China. No son muchas las dosis que necesitamos por-
que nuestra población es chica. Incluso hablamos con 

El Gobernador informó sobre comunicaciones mantenidas con Rusia, China y Cuba

Melella retomó las gestiones para la 
adquisición de vacunas
El gobernador Gustavo Melella dio a conocer las gestiones iniciadas luego de que el jefe de gabinete Santiago Cafiero diera a conocer la posibilidad de 
que las provincias adquieran vacunas. Recordó que habían avanzado con la vacuna rusa, pero luego el gobierno nacional decidió centralizar la compra, 
y ahora se retomó el contacto, también con la embajada china y con la de Cuba, que desarrolla dos tipos diferentes de vacunas contra el COVID. Respecto 
de las restricciones establecidas por decreto nacional, al que adhirió la provincia, dijo que se reforzarán las inspecciones y se procederá a clausurar al co-
mercio que no cumpla con los protocolos, “sea el supermercado más grande o el almacén de la esquina”. Además advirtió que incumplir con la restricción 
de circulación dará origen a una causa federal. 

El gobernador Gustavo Melella retomó las gestiones iniciadas para adquirir vacunas contra el COVID, ya no 
sólo con Rusia sino con otros países que están desarrollando medicamentos similares. Espera obtener res-
puesta positiva, dado que la población fueguina es reducida y con relativamente pocas dosis se podría cubrir 
a todo el universo objetivo.
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la embajada de Cuba, que lleva adelante el proyecto de 
la vacuna soberana  y está en su tercera fase. Sabemos 
que más allá del bloqueo que sufre, Cuba tiene un gran 
desarrollo en medicina, por eso la Argentina ha ha-
blado con el embajador ante la necesidad de comprar 
vacunas. Hoy es la única vacuna que está haciendo un 
proceso de certificación para los niños”, destacó.
“También hablamos con otros laboratorios, porque 
acá no hay cuestiones ideológicas. Vamos a tratar de 
adquirir todas vacunas que podamos conseguir para 
nuestra provincia que estén aprobadas por la OMS y 
luego por ANMAT. No es fácil porque hoy el mundo 
está desesperado por las vacunas y los grandes labora-
torios no pueden cumplir con sus compromisos, pero 
no dejamos de hacer todos los esfuerzos posibles para 
poder conseguirlas”, enfatizó.
Consultado acerca de si hubo respuestas del fondo co-
mún de inversión ruso, dijo que “la están esperando. 
Siempre que hemos tenido una comunicación con el 
fondo de inversión ruso hay una demora de dos o tres 
días por el cambio horario y porque ellos siguen todo 
un proceso. La embajada china contestó que recibie-
ron nuestra nota y ellos también estaban en un proce-
so con el Ministerio de Salud de la Nación para validar 
la información, porque hasta ahora el único que podía 
comprar era el Estado nacional. La realidad es que, si 
podemos comprar, vamos a comprar. Todos los go-
bernadores tienen la misma necesidad y el mismo de-
seo de poder comprar las vacunas que sean”, observó.
Particularmente sobre el desarrollo cubano, indicó 
que “Cuba está llevando adelante un proceso muy im-
portante de certificación de dos vacunas, para toda la 
población e incluye pacientes pediátricos. Hay otras 
vacunas que están más demoradas en ese proceso o di-
rectamente no son para uso pediátrico. La Ministra de 
Salud de la Nación dijo que para mayo esperan adqui-
rir vacunas a Cuba. Ojalá así sea, y hoy es un problema 
de la humanidad, no importa de dónde venga la vacu-
na y no hay que entrar en cuestiones ideológicas. Me 
acuerdo cómo criticaban a la vacuna rusa cuando salió, 
varios medios de comunicación de Buenos Aires que 
hoy están desesperados por que lleguen más. Hay que 
romper cualquier cuestión ideológica y poder avanzar 
en la compra”, reiteró.
Sobre la posibilidad de que el Laboratorio del Fin del 
Mundo pudiera fabricar, dijo que “nosotros ofrecimos 
el laboratorio porque era nuestro deseo poder fabricar 
a nivel local, pero es muy complejo por el equipamien-
to que se necesita. Cada país que produce la vacuna 
incorpora cada vez más equipamiento y es muy difícil 
conseguirlo. Nos conectamos con un laboratorio de 
Buenos Aires que luego avanzó en un acuerdo con el 
laboratorio ruso y sigue trabajando en eso. No es fácil 
la transferencia de tecnología pero Tierra del Fuego 
está avanzando en otras cuestiones y estamos esperan-
do una aprobación definitiva de parte de ANMAT”.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN

El Gobernador valoró los avances en la vacunación 
en la provincia con las dosis que ha enviado el gobier-
no nacional: “Tierra del Fuego viene muy bien con 
la campaña de vacunación y ya estamos vacunando a 
mayores de 60 años. Somos la única provincia que está 
vacunando esa franja etaria. Hemos decidido vacunar 
a la población de riesgo, que es todo mayor de 60 ten-
ga o no factores de riesgo. Luego se va a vacunar a 
las personas que sí tienen complicaciones, de 18 a 59 
años, y luego vendrá el personal estratégico y el resto. 
El virus donde más muerte genera es en la población 
de riesgo. El resto tiene que tener un grado de soli-
daridad y entender que primero hay que proteger a la 
población que más castiga. Es cierto que han fallecido 
personas que no son población de riesgo pero es un 
mínimo porcentaje. Es importante que se vacunen to-
dos los mayores de 60 años. Si algún vecino sabe que 
hay una persona mayor que vive sola, o que su familia 
no la atiende mucho, nos puede avisar y vamos con los 
chicos del programa CUIDARTE para darle el turno y 
que se vacune”, dijo.
“Nosotros venimos con un muy buen ritmo de vacu-

nación y eso nos ayuda muchísimo, y deseamos que 
cuanto antes toda la población esté vacunada. Hasta 
que no tengamos las vacunas, el gobierno nacional si-
gue acompañando a todas las provincias. Si logramos 
comprar las dosis para vacunar a toda la población, 
seguramente la nación redireccionará las vacunas, pero 
mientras tanto de una manera equitativa sigue distribu-
yendo las dosis a lo largo y ancho del país”, expresó.
Consultado acerca de si se llegará a vacunar a la pobla-
ción de riesgo antes del invierno, planteó que “hoy de-
pendemos del envío de vacunas de parte del gobierno 
nacional, que viene haciendo envíos a un muy buen rit-
mo. Nosotros también vamos vacunando a muy buen 
ritmo. Cuando estuvo el ministro Meoni visitamos el 
vacunatorio en Ushuaia y hay un ritmo increíble. En 
algún momento se produce un cuello de botella cuan-
do uno convoca, porque a medida que se baja la edad, 
la población es mayor y sube la demanda.  Somos la 
única provincia que está vacunando a mayores de 60 
y terminando de vacunar a la población de riesgo de 
entre 55 y 59 años. Para nosotros son datos muy posi-
tivos y ahora van a venir segundas dosis, que se habían 
demorado”.
“La gente de vacunación viene realizando un excelente 
y trabajo y algunos políticamente están en la vereda de 
enfrente, pero uno les reconoce la amabilidad en el tra-
bajo y la claridad con que se lleva adelante este proceso 
en la provincia”, elogió.

CLASES PRESENCIALES

En materia de Educación, no se analiza suspender 
las clases presenciales: “Mientras se pueda mantener 
este status epidemiológicos no tenemos que cerrar 
actividades, y entre ellas está la educación, donde se 
respetan muchísimo los protocolos. Yo caí de sorpre-
sa a una escuela en la margen sur y la verdad me dio 
gusto ver cómo respetaban el protocolo los docentes, 
los no docentes, los chicos que se iban con su familia 
porque justo era el cambio de turno. El año pasado 
vino Carla Vizzotti con un infectólogo en el pico de 
contagio de la provincia y nos dijo que, si queríamos 
turismo, comercio, producción e industria, nos tenía-
mos que cuidar, lo mismo si queremos clases. Más que 
pensar en cerrar, tenemos que pensar en cuidarnos. Si 
en algún momento hay que hacerlo, lo vamos a hacer 
y explicaremos el porqué, pero hoy no es necesario”, 
manifestó.

CONTROL EN COMERCIOS

Por otra parte, dio a conocer que habrá un refuerzo 
en las inspecciones dado que se relajaron las medidas. 
“Esto se ve en la actividad económica y productiva, 
así como ocurrió socialmente. De hecho le he pedido 
al Secretario de Comercio y su equipo que supervisen 
mucho, y que clausuren a quien no cumple con el pro-
tocolo, sea un supermercado grande o el almacén de la 
esquina. Realmente tenemos que cuidarnos y después 
nos lamentamos cuando hay que cerrar, pero hay que 
cumplir y no hay vuelta, porque es para seguridad del 
que trabaja en el comercio, y del dueño del comer-
cio. Le hemos pedido a las cámaras de comercio que 
hablen con sus asociados y con los que no están en 
las cámaras para que se cumpla con los protocolos”, 
señaló.
“El gobierno ha dispuesto mayor cantidad de inspec-
tores y cada área va a afectar personal que tiene a ta-
reas de inspección. Se va a clausurar porque se puede 
advertir una vez, pero no dos. Si quieren trabajar pero 
no cumplen el protocolo, lo lamentamos, pero se va 
a clausurar. Yo le pido a los vecinos que si van a un 
comercio o a alguna oficina pública, una industria o 
lo que sea, y ve que no se cumple con el protocolo, 
debe exigirlo. Estas medidas no retraen la economía 
ni el empleo, nos ayudan a todos y son para toda la 
provincia”, aseguró.

SEGUNDA DOSIS

En cuanto a la aplicación de la segunda dosis para aque-

llos que la están esperando, el gobernador dijo que “se 
está empezando a llamar para estos días para aplicar 
las dosis que vinieron. La primera dosis empieza a ge-
nerar la inmunidad que necesitamos pero después de 
unos días, por eso hay que cuidarse igual. Aunque se 
apliquen la segunda dosis, tarda unos días en fortalecer 
la inmunidad, por eso es importante seguir cuidándo-
se. Creo que el sector que más ha aprendido es el de 
adultos mayores, y donde se ha duplicado el nivel de 
contagios es en la juventud, porque algunas cepas se 
multiplican más rápido y con más fuerza”, lamentó.
Para Melella dependerá de la curva de contagio que se 
extiendan las medidas más allá del 30 de abril. “Todo 
depende del contexto epidemiológico. Si estas medi-
das ayudan y es necesario mantenerlas un tiempo más, 
se hará, también si es necesario buscar otras más pro-
fundas. Si se puede, se liberarán las restricciones pero 
todo depende de cómo estemos. Si logramos frenar 
esta curva de crecimiento vamos a estar bien y podre-
mos ir volviendo a la normalidad, pero si nos descon-
trolamos las medidas van a ser más fuertes”, alertó.

VUELOS NOCTURNOS

Un punto abordado con el gobernador está relaciona-
do con el horario de vuelos de Río Grande, que hacen 
imposible cumplir con la restricción de circulación. 
“Le hemos pedido a Aerolíneas Argentinas desde hace 
tiempo la posibilidad de cambiar de horario, pero de 
todas maneras quien va al aeropuerto o llega en avión, 
tiene su pasaje para comprobar por qué están circulan-
do, y lo mismo ocurre con los trabajadores”, dijo.
El gobernador descartó pedir una PCR obligatoria a 
quienes embarquen en Buenos Aires, antes de viajar. 
“Lo evaluamos pero sería complicarle mucho la vida 
al que quiera venir, por un lado por la demanda de tes-
teos que ya hay en Buenos Aires, en segundo lugar se 
hizo muy bien el testeo de manera aleatoria en los ae-
ropuertos y vamos a tratar de seguir haciéndolo”, dijo, 
al tiempo que señaló que “se están incrementando los 
llamados y la necesidad de los vecinos de testearse y 
se están aumentando los testeos en la provincia. Es 
fundamental testear a todo el que tenga algún síntoma 
compatible con COVID, para que pueda aislarse en 
caso de ser positivo”.  

ESPECULACIÓN EN GÓNDOLAS

Sobre el faltante de productos en las góndolas, no sólo 
de Tierra del Fuego sino de varios lugares del país, 
consideró que “esto no tiene que ver con la pande-
mia sino con la especulación de los productores y de 
los distribuidores. Pudo ocurrir que en la cuarentena 
tan larga del año pasado hubiera faltantes porque se 
dejaron de producir algunos artículos, pero hoy ya no 
ocurre eso. Tiene que ver con la especulación, no con 
la pandemia, y Tierra del Fuego no se va a desabaste-
cer, como ninguna provincia. Algunos tienen que dejar 
de sembrar miedo o paranoia, y decir que nos vamos 
a quedar encerrados y no vamos a tener alimentos. Si 
el país vuelve a una cuarentena obligatoria, siempre se 
deja afuera de las restricciones al sector alimenticio. 
En Río Grande tenemos a la empresa Río Chico que 
produce envases para alimentos y trabajó en toda la 
cuarentena. No hay que tener miedo, pero lo que hay 
es especulación de grandes empresas de producción y 
comercialización”, reiteró. 

CAUSA FEDERAL

Por último advirtió sobre las penalidades a los que vio-
len las restricciones de circulación. “Hay un decreto 
nacional y no respetar la restricción de circulación de 
esa norma nacional da origen a una causa federal y se 
hará la denuncia en la justicia federal como se hizo 
antes y como corresponde. El que no cumpla además 
va a tener una multa o sanción. Acá actuamos tanto 
las fuerzas provinciales como las federales. En algunos 
casos, si corresponde, la justicia provincial colabora 
con la federal. Hay que respetar el DNU, que es claro 
y es de cumplimiento obligatorio”, concluyó Melella.
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Río Grande - La Junta Electoral de la 
Universidad Nacional de Tierra del Fue-
go, Antártida e Islas del Atlántico Sur, se 
encuentra por estos días en permanentes 
reuniones con el fin de ultimar detalles del 
proceso electoral que se llevará cabo entre 
el 19 y 23 de abril próximo para elegir nue-
vas autoridades universitarias, en el marco 
de estrictas medidas de seguridad ante las 
restricciones decretadas como consecuen-
cia de la segunda ola de COVID-19 a nivel 
nacional y provincial.
Según el  Acta 29BIS de la Junta Electoral 
ratificada el último miércoles, una de las 
sugerencias principales es que los votantes 
concurran a emitir su voluntad de sufragio 
según el número de Documento Nacional 

de Identidad (DNI). El objetivo es lograr 
una mayor organización y garantizar los 
cuidados sanitarios de la comunidad uni-
versitaria, que cuenta con un padrón de 
1.731 votantes entre las sedes Ushuaia y 
Río Grande, constituido por estudiantes, 
docentes, personal NoDocentes y gradua-
dos. Incluso se solicitó que los grupos de 
riesgos (personas que presentan patolo-
gías de base crónicas) asistan a votar en 
el horario de la mañana: de 10 a 11 horas, 

preferentemente.  
El acto eleccionario contará con la aplica-
ción del protocolo correspondiente apro-
bado a finales de marzo por el Comité de 
Operaciones de Emergencia (COE) de 
Tierra del Fuego.  Seguidamente se defi-
nieron en los predios universitarios espa-
cios con poca circulación para facilitar el 
ingreso y egreso seguro de los votantes, de 
acuerdo con las exigencias de prevención.
 Al respecto, el presidente de la Junta Elec-
toral de la UNTDF, el Lic. Sergio Araque, 
se refirió al desarrollo de los comicios en 
el contexto de las restricciones reciente-
mente decretadas, señalando que se darán 
“Cumpliendo estrictamente el protocolo 
aprobado por el Equipo de Responsables 
de la UNTDF y el COE, en ambas Sedes 
habrá sólo cuatro mesas muy distanciadas 
entre sí; por lo tanto, son muy pocas las 
personas que van a permanecer en el edi-
ficio en relación a su superficie”.  Explicó 
además que “los electores van a ingresar 
luego de completar una declaración jura-
da, medir su temperatura y luego de que 
voten quienes los anteceden. Emitirán su 
voto y se retirarán por una salida distinta al 
ingreso. Además, se realizará limpieza de 
los recintos de votación cada una hora”, 
adelantó.
El titular de la Junta enfatizó además que 
“estamos extremando todos los recaudos 
necesarios para preservar la salud de la 
comunidad universitaria, a través de un 
estricto protocolo, un operativo de or-
ganización de distribución/ubicación de 
mesas y acreditación de autoridades de 
mesas, fiscales; etc. a los efectos que no 
se produzca aglomeración de personas”. 
Asimismo, apuntó que “si bien se reco-
mienda a la comunidad universitaria que 
concurra en su fecha establecida y en el 
horario sugerido, eso no impide que si 
alguien quiera acercarse en otro horario 
pueda hacerlo, siempre dentro del crono-
grama definido”, sostuvo Araque.
Cabe recordar que la UNTDF irá a elec-
ciones este mes para elegir a los/las repre-
sentantes de los diferentes Claustros que, 
en pleno ejercicio de la democracia uni-
versitaria, tendrán representatividad en la 
conducción de los órganos de Gobierno 

de la Institución por los próximos cuatro 
años. El 19 de mayo la Asamblea Univer-
sitaria deberá convocarse para elegir al 
nuevo Rector/a y vicerrector/a.
 En pleno contexto de crisis sanitaria, 
una de las estrategias a desarrollar en esta 
ocasión será la implementación del “Voto 
por correo postal”, una herramienta que 
buscará garantizar la participación de la 
totalidad de las personas habilitadas para 
sufragar, con lo cual se registraron más de 
70 inscriptos entre ambas sedes.  
Cronograma de votaciones y horarios su-
geridos: 
Lunes 19, martes 20 y miércoles 21: Claus-
tro ESTUDIANTES. 
Jueves 22 y viernes 23: Claustros PROFE-
SORES, ASISTENTES, NODOCEN-
TES,
GRADUADOS - Sedes de votación: Río 
Grande: Thorne 302 - Ushuaia: H. Yrigo-
yen 879
Horario de votación en ambas sedes: 
10:00 hs a 20:00 hs
Horario exclusivo para grupos de riesgo: 
10:00 a 11:00 hs.
Cronograma de votación propuesto según 
terminación del DNI:
19 de abril: Preferentemente ESTU-
DIANTES de todos los institutos con 
DNIs terminados en 0, 1, 2 y 3.
20 de abril: Preferentemente ESTU-
DIANTES de todos los institutos con 
DNIs terminados en 4, 5 y 6.
21 de abril: Preferentemente ESTU-
DIANTES de todos los institutos con 
DNIs terminados en 7, 8 y 9.
22 de abril: Preferentemente PROFESO-
RES, ASISTENTES, NODOCENTES 
y GRADUADOS de todos los institutos 
con DNIs terminados en 0, 1, 2, 3 y 4.
23 de abril Preferentemente PROFESO-
RES, ASISTENTES, NODOCENTES 
y GRADUADOS de todos los institutos 
con DNIs terminados en 5, 6, 7, 8 y 9.
Cronograma SUGERIDO de votación, a 
los fines de evitar aglomeraciones. De no 
poder cumplir con esta sugerencia, cada 
elector puede acercarse en el día y horario 
que le resulte más conveniente. El horario 
de 10 a 11 hs es exclusivo para grupos de 
riesgo.

El proceso electoral se llevará cabo entre el 19 y 23 de abril

Para elegir nuevas autoridades universitarias 
se votará con estricto protocolo en la UNTDF
Se ultiman los detalles de la orga-
nización de los comicios ante las 
restricciones decretadas a nivel na-
cional y provincial. El proceso elec-
toral se llevará cabo entre el 19 y 23 
de abril próximo para elegir nuevas 
autoridades universitarias. Sugie-
ren que los votantes asistan a emitir 
su voluntad según número de DNI 
para garantizar los cuidados sani-
tarios. Los grupos de riesgos debe-
rán votar por la mañana, preferen-
temente.

El presidente de la Junta Electoral de la UNTDF, el Lic. Sergio Araque, se refirió al desarrollo de los comicios en el contexto 
de las restricciones recientemente decretadas.
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Río Grande.- El informe difundido por el sindicato do-
cente indica que “relevando la semana del 5 al 9 de abril 
nos alerta una creciente cantidad de casos positivos, lo 
que indica que los protocolos,  tal como se están apli-
cando,  no están evitando que  los contagios alcancen 
un nivel significativo y crezcan de manera abrupta”. 
El mismo material indica que “de los días relevados por 
botón rojo, en solo una semana de abril  (5 días hábiles) 
se superó la cantidad de casos positivos que arrojaron 
los  8 días hábiles de marzo”.
Luego se señala que “comparando marzo con abril, se 
puede observar  en la tabla de abajo que la cantidad de 
personal docente y no docente aislado disminuye, mien-
tras que las burbujas y  los casos positivos, aumenta. 
Las denuncias recibidas en Botón Rojo sobre  errores 
en determinar contactos estrechos, cuando aislar, y en 
no cumplir  la cantidad de días de aislamiento podrían 

ser algunos de los  factores para  explicar el porqué del 
crecimiento de casos positivos”, indicaron desde el SU-
TEF.
Señalando que “otro factor posible del crecimiento de 
casos se puede atribuir al crecimiento de casos positi-
vos que arrojaron los datos provinciales oficiales, que 
demuestran un crecimiento sostenido como puede ob-
servarse en el gráfico (ver imagen) que representa las 
últimas 4 semanas  (al martes 6 de abril)”.
Finalmente manifestaron los docentes fueguinos: “la-
mentamos con mucho dolor y angustia, que 24 compa-
ñeros y compañeras han  fallecido por COVID desde 
que iniciaron las clases presenciales. Hacemos respon-
sable al Estado por no poder garantizar el cuidado en el 
regreso a las clases presenciales. El regreso cuidado es 
con vacunación. La vida es lo más importante”, conclu-
ye el texto distribuido.

Río Grande - “Tenemos más de veinte 
puntos de reclamo denunciados ante la 
Secretaría de Trabajo contra la empresa 
SEA, una empresa local de seguridad pri-
vada, que cubre objetivos en la empresa 
Gas Austral y otras. El reclamo esencial 
pasa por los sueldos, porque los meses 
de febrero y marzo no los abonaron en 
ninguno de los objetivos donde esta em-
presa cubre servicios, como es Gas aus-
tral, DLS y algunos otros lugares”, seña-
ló Matias Garro, secretario General del 
SUTCAPRA.
Además dijo que hay otros reclamos, 
entre los que mencionó “los uniformes, 
horas extras, el pago de los días feriados 

y varios puntos por los que hoy nos esta-
mos manifestando en los distintos objeti-
vos como Gas Austral y DLS”, remarcó.
El dirigente del sindicato que representa 
a los trabajadores de la seguridad privada 
manifestó que “no se respeta lo más bá-
sico que es nuestro convenio, ni las leyes 
laborales vigentes; por eso estamos acá 
reclamando”, señaló Garro. 
Finalmente indicó que hay una convoca-
toria a la Delegación local del Ministerio 
de Trabajo de la Provincia, donde espe-
ran que exista algún acercamiento y “de 
acuerdo a lo que suceda veremos si hay 
solución o seguimos con el plan de lu-
cha”, concluyó.

Río Grande.- Cerca de medio centenar 
de trabajadores y trabajadoras, la mayo-
ría pertenecientes al Grupo Mirgor, se 
acercaron hasta la sede gremial para pro-
nunciarse en contra del acuerdo salarial 
que se estaría por cerrar con la cámara 
empresarial y que habría sido aprobado 
por las mayorías de las asambleas y por el 
Congreso de Delegados del gremio.
Parte de la conducción seccional; entre 
ellos el propio secretario General, Oscar 
Martínez, el secretario Adjunto, Marcos 
Linares, el de Organización, Ángel Gor-
dillo y otros delegados y miembros de 
la Comisión directiva, atendieron a los 
manifestantes y respondieron los cues-

tionamientos, aunque los presentes no se 
fueron conformes y prometieron volver 
el próximo sábado.
La discusión también dejó al desnudo 
la existencia de sectores internos, entre 
los que se encontrarían algunos trabaja-
dores que se identificarían con el actual 
secretario de Organización, Ángel Gor-
dillo, quien pretendería postularse en las 
próximas elecciones internas del gremio 
con la intención de encabezar los desti-
nos del sindicato metalúrgico. 
Vale recordar que, días atrás, la propia 
sede del sindicato y el vehículo de la 
UOM apareció con pintadas que tam-
bién cuestionaban a la conducción.

SUTEF

Aumenta la preocupación en el sector 
docente por casos de COVID-19
Desde el SUTEF expresaron “gran preocupación”, porque al final de la semana anterior ya sumaban 66 casos positivos de COVID-19 para personal 
docente y no docente en las instituciones educativas de la provincia. Advirtieron que “comparando marzo con abril, se puede observar  que la cantidad 
de personal docente y no docente aislado disminuye, mientras que las burbujas y  los casos positivos, aumenta”.

Desde el SUTEF expresaron “gran preocupación”, 
porque al final de la semana anterior ya sumaban 
66 casos positivos de COVID para personal docente 
y no docente en las instituciones educativas de la 
provincia.

SUTCAPRA

Exigen solución ante 
malas liquidaciones y 
deudas de salarios
Con la presencia frente a las instalaciones de Gas Austral, DLS y otros ob-
jetivos cubiertos por la empresa de seguridad SEA, trabajadores, dirigentes 
y afiliados al SUTCAPRA, reclamaron solución para diferentes incumpli-
mientos al convenio colectivo de trabajo y las leyes laborales vigentes. El 
Ministerio de Trabajo citó a las partes.

Con la presencia frente a las instalaciones de Gas Austral, DLS y otros objetivos 
cubiertos por la empresa de seguridad SEA, trabajadores, dirigentes y afiliados 
al SUTCAPRA, reclamaron solución para diferentes reclamos.

Un grupo de metalúrgicos y metalúrgicas se presentaron el sábado último en la 
sede del gremio cuestionando a la conducción del gremio (Foto de archivo).

UOM Río Grande

Grupo de metalúrgicos 
cuestionó inminente 
acuerdo
Un grupo de metalúrgicos y metalúrgicas se presentó el sábado último en 
la sede del gremio. Cuestionaban el acuerdo salarial que fue aprobado en 
las asambleas y en Congreso de Delegados. Sectores internos de oposición 
estarían impulsando el descontento.
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Ushuaia.- El equipo municipal de Políti-
cas Sanitarias desplegó una logística que 
permitió que los vecinos y vecinas pue-
dan ser atendidos de forma rápida y res-
petando los protocolos, aún con un nú-
mero alto de casos a examinar. 
El subsecretario de Políticas Sanitarias, 
Dr. Lucas Corradi destacó “la organiza-
ción de la jornada, que les permite a los 
vecinos, que tienen síntomas o tuvieron 
contactos estrechos, poder acercarse sin 
turno previo, para realizar el hisopado. El 
municipio garantiza una respuesta inme-
diata, para que todos puedan tener la po-
sibilidad de acceder a un diagnóstico en 
poco tiempo”. 

Subrayó, además,  que “esta metodología, 
permite que las personas puedan aislarse 
rápidamente, porque tienen el resultado 
en el mismo día de forma individualizada 
por teléfono y/o mail y de esa manera, se 
evita la circulación del virus en la ciudad”. 
Por último, Corradi agradeció “el trabajo 
comprometido que realizan quienes inte-
gran el equipo de salud, desde los encues-
tadores que reciben a los vecinos, hasta 
que el profesional le avisa el resultado. 
Hay un compromiso muy grande de la 
Municipalidad para evitar que la curva de 
contagios se dispare en nuestra ciudad, en 
esta segunda ola que estamos atravesando 
a nivel nacional”.

El equipo municipal de Políticas Sanitarias desplegó una logística que permitió 
que los vecinos y vecinas puedan ser atendidos de forma rápida y respetando los 
protocolos, aún con un número alto de casos a examinar.

La Municipalidad de Ushuaia a través de la Secretaría de Políticas 
Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, llevó a cabo una nueva 
jornada abierta de hisopados masivos en el barrio Pipo. Sobre un 
total de 115 vecinos y vecinas con síntomas compatibles con CO-
VID-19, 22 casos dieron resultado positivo.

El Ministerio de Salud de la Provincia anunció que se encuentra abierta la pre-inscripción para personas con factores de riesgo, a partir de 
los 50 años y hasta los 59, que quieran recibir la vacuna contra el Covid-19. Quienes tengan patologías definidas como de riesgo y quieran 
vacunarse deben ingresar en www.tierradelfuego.gob.ar/vacunatdf y completar el formulario.

Con amplia convocatoria, este viernes pasado se iniciaron los testeos voluntarios de COVID-19 en el playón del Skatepark de la ciudad. 
Dicho operativo se extendió desde las 10 hasta las 14 horas y fue llevado adelante por la Secretaría de Salud del Municipio de Río Grande. 

Municipalidad de Ushuaia

Realizaron 115 hisopados en la jornada en el Pipo

Municipio de Río Grande

Comenzó el operativo “cuidar” de testeos masivos

Río Grande.- Los testeos se realizaron mediante test de 
hisopado de antígenos, para identificar sintomatología 
como fiebre igual o mayor a 37.5; dolor de garganta; di-
ficultad respiratoria; pérdida de olfato o gusto; dolor de 
cabeza; diarrea y/o vómitos.
Al respecto, la secretaria de Salud, Dra. María Eugenia 
Cóccaro, indicó que “estamos iniciando el testeo masivo 
de testeos rápidos para diagnosticar casos positivos y po-
der aislarlos de manera temprana para disminuir el impac-
to de esta segunda ola del virus que azota a nuestro país”. 
Respecto a la convocatoria, la funcionaria señaló que “ha 
sido bastante amplia, superando nuestras expectativas. La 
gente se acercó en autos y también a pie” y en este senti-
do, aclaró que  “se atendió la demanda de ambas modali-
dades, siendo prioridad quienes se acercaron a pie”. 
Finalmente, Cóccaro destacó que “el Operativo Cuidar es 
una de las tantas acciones que lleva adelante el Municipio 
de Río Grande, desde el inicio de la pandemia, con el fin 
de resguardar la salud de la comunidad riograndense” y 
adelantó que “esta jornada de testeos masivos se repetirá 

en otros sectores de la ciudad”.
Por su parte, el secretario de Gestión Ciudadana, Gonza-
lo Ferro, sostuvo que “lanzamos este operativo para que 
los vecinos puedan acercarse en el caso de que haya una 
posible situación de contagio, para que sean atendidos rá-
pidamente y así adoptar las debidas medidas para prote-
ger a la comunidad”.
El operativo estuvo a cargo del equipo de la Secretaría de 
salud y la Secretaría de Gestión Ciudadana, a través de la 
Dirección de Tránsito, Defensa Civil y los Promotores 
Territoriales. En este sentido, Ferro indicó que “hay un 
cuerpo de servidores municipales que está al servicio de 
la comunidad para cuidarla”. 
Por último, el funcionario remarcó que “el Municipio está 
preparado y el intendente Martín Pérez está ocupado en 
cuidar a nuestros vecinos y vecinas”.

“EL MUNICIPIO ESTÁ PREPARADO Y OCUPADO 
EN CUIDAR A LOS VECINOS Y VECINAS”

En el marco del “Operativo Cuidar” se desarrollaron 

este viernes los testeos voluntarios de Covid-19 en el 
playón del Skatepark de la ciudad. El objetivo fue diag-
nosticar casos positivos y poder aislarlos de manera 
temprana, para disminuir el impacto de esta segunda ola 
del virus que azota actualmente a nuestro país.
La jornada tuvo amplia convocatoria. Se realizaron un 
total de 189 hisopados,  resultando 20 casos positivos 
en esta primera jornada de testeos rápidos, que luego se 
replicará en otros puntos de Río Grande. 
Desde la Secretaría de Salud del Municipio afirman que 
esta acción permitió pesquisar personas infectadas y 
aislarlos, para que ahora el área de Epidemiología de la 
provincia pueda aislar los contactos estrechos de cada 
positivo. Destacan que de esta manera se previenen ca-
denas de transmisión, aislando a casos confirmados y 
contactos estrechos de los mismos.
Finalmente, se destaca que el “Operativo Cuidar” es una 
de las tantas acciones que lleva adelante el Municipio de 
Río Grande, desde el inicio de la pandemia, con el fin de 
resguardar la salud de la comunidad riograndense.

Vacunación contra COVID-19

Inicia la pre-inscripción para personas con factores de riesgo de 50 a 59 años

Río Grande.- La directora de Promoción 
de la Salud, Marina Goyogana, comentó 
que “al igual que fuimos extendiendo la 
franja etaria de adultos mayores a vacunar 
-a medida que recibimos más dosis- ahora 
ampliamos desde los 50 años hasta los 59 
años la inscripción de personas con facto-
res de riesgo”. 
“Esta etapa está destinada exclusivamente 
a personas con patologías puntuales” en-
fatizó la doctora, y explicó que “quienes 
deseen vacunarse deben entrar a www.tie-
rradelfuego.gob.ar/vacunatdf  y completar 
el formulario correspondiente”. 
“En caso de cumplir con los requisitos es-
tablecidos en esta convocatoria, es decir 
edad de 50 a 59 años y tener algunas de 

las patologías consideradas de riesgo, debe-
rán pre-inscribirse mediante formulario y 
los contactarán para asignarles un turno en 
las próximas semanas” puntualizó la pro-
fesional, insistiendo que “la asignación de 
turno no es inmediata, sino en las semanas 
siguientes se los va a llamar”.

PATOLOGÍAS CONSIDERADAS DE 
RIESGO

• Enfermedad cardíaca crónica grave (in-
suficiencia cardíaca, cardiopatía congénita, 
reemplazo valvular, valvulopatía severa, 
enfermedad coronaria, arritmia severa/dis-
positivos).
• Diabetes.

• Obesidad IMC >=35.
• Insuficiencia renal crónica severa en diáli-
sis o con expectativas de ingresar a diálisis 
en los siguientes seis meses.
• Enfermedad Respiratoria Crónica (Epoc 
grave, Asma grave, Displasia Broncopul-
monar grave, Pulmón Único).
• Cirrosis.
• Trasplante de órganos sólidos, o en lista 
de trasplante.
• Personas que viven con VIH indepen-
dientemente del recuento de CD4 y niveles 
de carga viral.
 
Turnos a mayores de 60 años en adelante

Por otra parte y paralelamente a esta pre-

inscripción, que está dirigida exclusivamen-
te a personas con factores de riesgo y de 50 
a 59 años, el Ministerio de Salud recuerda 
que continúan otorgándose turnos a per-
sonas de 60 años en adelante que quieran 
recibir voluntariamente la vacuna contra el 
Covid-19. Para lo cual pueden solicitar tur-
no al 0800-333-0358, de 10 a 20 horas, o 
a través de WhatsApp 2964-579195 (para 
Río Grande) y 2901-470756 o 2901-604075 
(para Ushuaia), de 10 a 16 horas. En Tol-
huin los turnos para vacunación COVID 
19 pueden solicitarse de manera presencial 
en el vacunatorio del Centro Asistencial de 
lunes a viernes de 8 a 20 horas o vía tele-
fónica o WhatsApp al 2901- 41 2878 de 8 
a 16 horas.
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Los trámites se realizaron por orden de llegada y consistieron en DNI  y Pasa-
porte Asimismo se realizaron trámites de actualización con la presentación de la 
Partida de Nacimiento de los interesados y los cambios de domicilio y documen-
tación a menores de 14 años.

“Cuando estén los DNI de los vecinos de Almanza se los alcanzaremos y hare-
mos operativo de entrega y de toma de nuevos trámites”, compartió Freiberger.

Este fin de semana concluyó el operativo de documentación llevado 
adelante en Margen Sur de Río Grande y en Almanza que comen-
zara el pasado miércoles. La Dra. Daiana Freiberger, Secretaria de 
Justicia, destacó la respuesta de los vecinos en ambas localidades con 
más de un centenar de trámites que “superó nuestras expectativas”. 
“Cuando estén los DNI de los vecinos de Almanza se los alcanzare-
mos y haremos operativo de entrega y de toma de nuevos trámites”, 
compartió la funcionaria provincial agradeció a todas las reparti-
ciones gubernamentales involucradas en esta actividad.  

Registro Civil

Más de un centenar 
de trámites de
documentación

Río Grande.- La Secretaria de Justicia de la provincia, 
Dra. Daiana Freiberger, encabezó el pasado miércoles 
un operativo especial de documentación en el Centro 
Socio Cultural Walter Buscemi de la Margen Sur en Río 
Grande y en dos establecimientos en Almanza, a orillas 
del Canal Beagle.
Dicha actividad concluyó este fin de semana, debido a 
que la respuesta vecinal superó las expectativas guber-
namentales.
Justamente el Registro Civil depende de la Secretaría de 
Justicia del Ministerio de Gobierno, Justicia y Derechos 
Humanos, que conduce la Dra. Adriana Chapperón y se 
ha pautado este operativo para acercar el Registro Civil 
a los barrios y zonas alejadas.
Freiberger, comentó que “estamos desarrollando de 
forma conjunta con la Secretaría de Representación Po-
lítica un operativo de documentación que tiene como 
destino principal a todas las ciudadanas y los ciudadanos 
que viven en la Margen Sur”, al tiempo que agregó: “la 
idea es, a través de estos operativos, acercar las distintas 
dependencias del Estado a la comunidad”.
La funcionaria provincial recordó que “en el 2020, a pe-
sar de la pandemia por el COVID-19, nosotros en el 
Registro Civil pudimos continuar con las tareas; el tra-
bajo nunca se detuvo, estuvimos siempre inscribiendo 
nacimientos, inscribiendo defunciones y a partir de los 
últimos tiempos pudimos sumar más trámites”. 
Los trámites se realizaron por orden de llegada y con-
sistieron en DNI  y Pasaporte Asimismo se realizaron 
trámites de actualización con la presentación de la Par-
tida de Nacimiento de los interesados y los cambios de 
domicilio y documentación a menores de 14 años.
La Dra. Daiana Freiberger destacó la respuesta de los 
vecinos en ambas localidades con más de un centenar 
de trámites que “superó nuestras expectativas”. “Cuan-

do estén los DNI de los vecinos de Almanza se los al-
canzaremos y haremos operativo de entrega y de toma 
de nuevos trámites”, compartió la funcionaria provin-
cial agradeció a todas las reparticiones gubernamentales 
involucradas en esta actividad.  
En todo momento se respeto estrictamente el protoco-
lo sanitario, como el distanciamiento, la toma de tem-
peratura en el ingreso, además del uso del alcohol en 
gel. “Los trámites se realizaron en distintos días desde 
el miércoles en adelante para respetar los protocolos”, 
explicó finalmente la Secretaria de Justicia.

Por su parte, Verónica Portillo, secretaria de Integración 
Comunitaria, manifestó que “tenemos la posibilidad de 
poder contar con el equipo del Registro Civil brindando 
este servicio a la comunidad”, y remarcó que “se aten-
dió respetando el protocolo y los cuidados”.
“Es la primera instancia. La idea es continuar con este 
tipo de atenciones y brindar servicios a la comunidad, 
con esta idea de Gobierno llegando con las distintas po-
líticas públicas al barrio, al territorio, descentralizando 
y generando un acercamiento a las vecinas y vecinos”, 
concluyó.

Operativo similar se llevó adelante en Almanza.
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Río Grande.- El nuevo motor, llegado 
desde Estados Unidos, demandó una 
fuerte inversión por parte del Gobierno 
provincial que redundará en la solución a 
los inconvenientes que las familias de Río 
Grande están sobrellevando con cortes 
repentinos en el servicio eléctrico.
El Gobernador Melella junto al Presi-
dente del Consejo de Administración de 
la Cooperativa Eléctrica, Santiago Ba-
rrientos, analizaron la situación de emer-
gencia energética en la ciudad, debido a 
fallas técnicas en uno de sus equipos, por 
lo que el Mandatario determinó la asis-
tencia financiera que permita normalizar 
el servicio.
“No es solo una problemática de la Coo-
perativa Eléctrica, sino de la ciudad de 
Río Grande porque lo sufren todos los 
vecinos”, aseguró al respecto Melella 
quien estuvo además acompañado por el 
secretario de Energía, Moisés Solorza.
El Gobernador evaluó que pensando 
en el crecimiento de la provincia y en la 
decisión política del Gobierno de seguir 
trabajando en la ampliación de la matriz 
productiva “será necesario contar con 
mayor energía” y agregó que “en el mis-
mo sentido se está trabajando con la Di-
rección Provincial de Energía”.
“Río Grande estaba en un gran proble-
ma, el Gobierno de la provincia ha acom-
pañado este proyecto de la Cooperativa 
Eléctrica para comprar y reponer la parte 
de la turbina que estaba dañada y que ha 
tenido en jaque a los vecinos de la ciudad 
en el último período con cortes espontá-
neos”, sostuvo a su turno Castillo.
 “Es una apuesta importante que ha he-

cho el Gobierno de la provincia para 
garantizar un sistema estable, sostenible 
para la ciudad de Río Grande y de esta 
manera, junto a la Cooperativa Eléctri-
ca, tener la respuesta para la solución 
en todos los aspectos del servicio tanto 
domiciliario como industrial”, subrayó la 
Ministra de Obras y Servicios Públicos.

”CON ESTA INVERSIÓN VAMOS A 
RECUPERAR LA CONFIABILIDAD 

DEL SISTEMA ELÉCTRICO”

El ingeniero Walter García, Jefe de Usina 
de la Cooperativa Eléctrica de Río Gran-

de, destacó la llegada del nuevo motor 
para la turbina principal generadora de 
electricidad.
“Lo que acabamos de recibir es un mo-
tor que es lo que justamente está fallando 
en la turbina principal nuestra y lo que 
nos tiene parados desde el 20 de enero de 
este año”, aseguró al respecto.
“La adquisición de esta máquina fue gra-
cias al Gobierno de la Provincia. El Go-
bernador Melella se puso al lado nuestro 
inmediatamente le informamos y gracias 
a eso se pudo traer. Esta es una inversión 
de alrededor de 5 millones 600 mil dóla-
res que la Cooperativa no podía afrontar 

de ninguna forma y la intervención del 
Gobernador fue fundamental”, subrayó 
el Ingeniero.
Detalló además que “es un motor traí-
do de Houston garantizado por General 
Electric. Una vez instalado recién deberá 
tener un servicio técnico importante den-
tro de tres años. En los próximos 10 días, 
aproximadamente, estamos esperando 
unos materiales y a personal de General 
Electric que va a supervisar el trabajo 
para hacer el cambio. Esto nos permitirá 
normalizar el suministro de servicio eléc-
trico en la ciudad”, garantizó.
“En estos momentos la confiabilidad del 
sistema eléctrico se ve comprometida 
porque estamos trabajando en emergen-
cia sin máquinas suficientes, y la parada 
de una máquina nos genera graves incon-
venientes”, recordó García.
“En este momento estamos trabajando 
con las máquinas que están destinadas a 
ser reserva fría, es decir, máquinas secun-
darias que se deben utilizar en reemplazo 
ante la parada de una máquina principal. 
Esta situación hace que haya una mayor 
probabilidad de tener cortes que es lo 
que nos viene pasando últimamente. Son 
máquinas muy nobles, pero son antiguas, 
construidas en el año 60 y si se utilizan 
durante mucho tiempo pueden generar 
fallas que es lo que nos pasó”, explicó el 
Jefe de la Usina.
En este sentido, indicó que “con este 
nuevo motor instalado vamos a recom-
poner el parque generador completo. 
Con eso retornaremos al funcionamiento 
normal y recuperaremos la confiabilidad 
del sistema eléctrico en Río Grande

El Gobernador Gustavo Melella y la ministra de Obras y Servicios Públicos, Gabriela Castillo visitaron la Usina de la Cooperativa Eléctri-
ca donde se recibió el nuevo motor para la turbina principal, con el cual se podrá recomponer el parque generador de electricidad completo.

El Gobernador Melella evaluó que pensando en el crecimiento de la provincia y 
en la decisión política del Gobierno de seguir trabajando en la ampliación de la 
matriz productiva “será necesario contar con mayor energía” y agregó que “en el 
mismo sentido se está trabajando con la Dirección Provincial de Energía”.

La Presidenta del Poder Legislativo, vicegobernadora Mónica Urquiza junto al Presidente del Bloque del MPF, Pablo Villegas mantuvieron 
un encuentro con Alberto Maldonado y Silvio Lima, representantes del Centro de Patrones y Oficiales Fluviales, de Pesca y de Cabotaje 
Marítimo.

Cooperativa Eléctrica de Río Grande

Llegó el nuevo motor de Estados Unidos

Vicegobernadora Mónica Urquiza

“Junto a representantes sindicales portuarios trabajaremos en capacitaciones 
para potenciar el empleo local”

Ushuaia.- La Vicegobernadora Ur-
quiza comentó que “la reunión bási-
camente tuvo como fin, presentarse 
y contarnos como gremio, cuál es 
su actividad central y la participa-
ción que ellos tienen en la actividad 
portuaria y de navegación, no solo 
en Ushuaia sino en varios puntos 
del país”.
Asimismo, expresó que “solicitaron 
colaboración y manifestaron sus 
intenciones para poder como sindi-
cato, contar con un espacio de re-
creación y brindar los servicios que 
ellos prestan a nivel nacional a sus 
afiliados, a sindicatos  y a los fuegui-
nos y fueguinas en general”.
Por último, la Vicegobernadora 
señaló que  “los representantes se 
pusieron a disposición para avanzar 
y trabajar, junto a la Dirección Pro-
vincial de Puertos, en capacitacio-
nes en el ámbito portuario y generar 

mano de obra local calificada para 
que las empresas navieras puedan 
contratar a nuestra gente. Esto ge-

neraría en la Provincia, la formación 
de mano de obra y empleo para los 
fueguinos y fueguinas”.

La Vicegobernadora Urquiza comentó que “la reunión básicamente 
tuvo como fin, presentarse y contarnos como gremio, cuál es su activi-
dad central y la participación que ellos tienen en la actividad portuaria 
y de navegación, no solo en Ushuaia sino en varios puntos del país”.
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Fue uno de los temas tratados en la reunión del viernes pasado en Tolhuin, junto con la recomposición salarial y la discusión del convenio 
colectivo de trabajo, que comienza hoy. El dirigente Felipe Concha expuso que hay trabajadores con 10 ó 15 años a la espera del pase a 
planta permanente, muchos de ellos adultos mayores, y el gobierno debe darles una respuesta. Afirmó que falta personal en las escuelas y hoy 
los beneficiarios de planes realizan la misma tarea que el personal de planta, por una remuneración de ocho mil pesos “que no alcanza para 
dos días”. Destacó los aumentos logrados en un año de pandemia, que “superan el 120%” y apunta ahora a conformar una mesa sindical, 
para que antes de discutir paritarias entre los gremios estatales haya un acuerdo y se pueda reforzar la posición.

El secretario general de la seccional Río Grande apunta a una mesa sindical paritaria

ATE reclama respuestas para los trabajadores de los planes

Río Grande-. El secretario general de ATE seccional 
Río Grande, Felipe Concha, informó por FM La Isla 
sobre los temas tratados en la reunión del viernes en 
la localidad de Tolhuin y las expectativas que se abren 
a partir de hoy, con la discusión del convenio colectivo 
de trabajo. Además hizo un fuerte llamado al gobierno 
para que dé respuesta con el pase a planta a los trabaja-
dores PEL, que llevan 10 ó 15 años a la espera y realizan 
la misma tarea que la planta permanente.
“Después del aumento que firmamos con el gobierno 
no hemos vuelto a tener contacto con el gobierno, pe-
dimos reuniones pero no tuvimos respuesta y no deja 
de ser preocupante lo que está ocurriendo”, dijo tras las 
medidas de restricción nacional y el pedido de profun-
dizar el teletrabajo.
“El viernes hubo una reunión en Tolhuin para anali-
zar los alcances del DNU y las restricciones, y estamos 
pidiendo una reunión urgente. También analizamos la 
convocatoria para discutir el convenio colectivo de tra-
bajo para este lunes, que será por vía Zoom, y es im-
portante porque había un compromiso del gobierno de 
poner en marcha el convenio. Ojalá que de una vez por 
todas pongamos en práctica el convenio colectivo, que 
va a garantizar continuidad laboral, respeto en los lu-
gares de trabajo, y va a organizar la administración. Es 
importante que se dé con este gobierno porque desde 
hace años lo venimos discutiendo. Pasaron más de 30 
años, hemos tenido reuniones pero nunca nos pudimos 
sentar a discutir en serio”, dijo. 

MALAS LIQUIDACIONES

El dirigente prevé una semana de reclamos por malas 
liquidaciones. “Hay un problema de Recursos Huma-
nos porque hay compañeros que no cobraron, a otros 
les descontaron y les liquidaron mal. Nosotros estamos 
haciendo los reclamos y creo que hay un descontrol en 
Recursos Humanos. Tuvimos compañeros que no co-
braron bien el aumento y vamos a tener una semana 
de reclamos –adelantó-. En Salud también hay un des-
control de todo, porque los recibos de sueldo nunca los 
entendieron y es un problema que viene de años. Con 
este aumento se modificaron algunos puntos y estamos 
tratando la carrera sanitaria. Esto hace años que lo plan-
teó ATE y hay un compromiso del gobierno de sacarlo. 
Con esto dejarían de renegar los compañeros de Salud, 
porque hoy tienen muchos problemas”, señaló.
“En el caso del escalafón seco lograron pagar el au-
mento porque se discutió antes, y en el húmedo fue por 
boleta complementaria, pero algunos están cobrando y 
otros no. Estamos averiguando la fecha de pago para 
Salud y seguramente será pronto porque ya cobró el es-
calafón seco, así que esperamos que el gobierno ponga 
fecha de pago. Esto alcanza a los compañeros jubilados 
y es para el primer semestre. Ya estamos trabajando para 
el segundo semestre y estamos en un camino importan-
te para recuperar el salario”, aseguró

MÁS DEL DOBLE DE AUMENTO

Sostuvo que “la reunión de Tolhuin con los compañe-
ros fue muy importante, valoramos el aumento que se 
firmó ahora, que fue histórico, más allá de que a algunos 
compañeros les alcanza y a otros no. Fue un aumento 
muy importante para ATE, y es para el primer semestre. 
En julio abrimos la discusión del segundo semestre. En 
pandemia hemos conseguido tres aumentos y en total 
rondan el 110 y el 115% de incremento. Se recuperó 
el salario rápidamente con estos aumentos, pero la in-

flación sigue avanzando. Estamos trabajando bien, ha-
blando de convenios, porque no solamente discutimos 
el aumento salarial. También vamos a discutir la recate-
gorización de los compañeros del escalafón seco”, dijo.  
“Queremos visitar todos los sectores pero lamentable-
mente esta pandemia no nos está dejando trabajar como 
quisiéramos. Lo mejor es reunirse cara a cara que por 
Zoom, porque no podemos hablar bien. Uno hace lo 
que puede y se logra lo que estamos logrando”, mani-
festó.
Lo cierto es que hoy lunes será la primera reunión para 
discutir convenio colectivo con el actual gobierno. “En 
los anteriores amagaron con firmarlo pero nunca se lo-
gró, por eso es importante un trabajo serio y darle el va-
lor que tiene el convenio. Muchos trabajadores esperan 
solamente aumento salarial pero el convenio garantiza 
la estabilidad laboral, que se jubilen bien y establece las 
condiciones para la gente que va a seguir ingresando”, 
subrayó.

PLANES PEL A LA ESPERA

Por otra parte, el dirigente hizo un fuerte llamado al 
gobierno a dar respuesta a los trabajadores de planes. 
“Desde ATE siempre participamos en las discusiones 
de los compañeros de los planes PEL. Cuando el go-
bierno de Colazo anunció la planta permanente que-
daron muchos compañeros colgados, nosotros inter-
venimos y pudimos poner más de 150 compañeros de 
la seccional de Río Grande. Nunca nos olvidamos de 
ellos. Luego con el gobierno de Fabiana Ríos había más 
planes y pudimos ingresar algunos compañeros. Hay 
compañeros que quedaron colgados desde hace 10 ó 
15 años, cuando se hizo el ingreso masivo, y el gobierno 
debe tomar una decisión sobre ellos. Están haciendo el 
mismo trabajo que la planta permanente, porque traba-
jan al lado, y hay una gran diferencia de sueldo, si bien 
tienen menos carga horaria”, cuestionó.
“Ya se tiene que tomar una decisión, decir qué piensan 
hacer, si los van a mantener como planes o van a pasar 
a ser empleados públicos, como dice la ley que corres-
ponde. Hay muchos que son adultos mayores y siguen 
en los planes, y no sé qué piensa hacer el gobierno con 
ellos. Son personas grandes trabajando en los planes y 
desde ATE siempre hemos dicho que no nos olvidamos 
de estos compañeros. En el gobierno de Rosana Ber-
tone hubo un ingreso en Río Grande pero no fueron 
más de 20 compañeros. El faltante de personal en las 
escuelas del escalafón seco amerita que sigan habiendo 
planes, pero con lo que ganan no pueden vivir. Es lógi-
co que el gobierno tome una decisión y les dé un sueldo 
digno, que tengan obra social. No pueden tener ocho 
o nueve años a estos compañeros con un plan de 8 mil 
pesos que no alcanzan ni para dos días, con los precios 
que tenemos ahora. No sé cómo hacen para vivir estos 
compañeros”, enfatizó.
“Nosotros estamos planteando al gobierno el faltante 
de personal en todos los sectores y los planes están cu-
briendo cuatro horas. En las escuelas, de ocho compa-
ñeros, cuatro o cinco son de los planes y es complicado. 
Si se agrava la cantidad de contagios va a haber conflicto 
en las escuelas por falta de personal y esto viene desde 
hace años”, remarcó.
“Cuando estaba la gobernadora Fabiana Ríos hicimos 
un censo y faltaban tres o cuatro personas por escuela. 
Cuando llegó Rosana Bertone faltaban cuatro o cinco y 
hoy creo que faltan más todavía, porque muchos com-
pañeros se jubilaron, otros fallecieron, y esas vacantes 
no fueron a parar a las escuelas, donde sigue faltando 

personal”, planteó.

GREMIOS UNIDOS

Por último el secretario general habló de la importancia 
de unificar posturas entre los sindicatos. “Es importante 
hablar con los demás gremios y trabajar en una agenda 
para el segundo semestre en conjunto para recuperar 
salario. Si vamos con una propuesta debatida con todos 
va a ser más rápido cerrar un acuerdo. Creo que si hay 
voluntad se puede hablar de una mesa gremial, porque 
somos los responsables de llevar un aumento salarial a 
los compañeros. Discutir en paritarias e ir con una pro-
puesta cada sindicato por separado nos debilita. Creo 
que esto lo tenemos que debatir uno o dos meses antes 
entre los sindicatos y llegar a un acuerdo. Yo estoy plan-
teando la unión de todos los sindicatos para representar 
mucho mejor a los compañero, y después que cada uno 
elija dónde quiere afiliarse”, indicó. 
“El trabajador necesita que los gremios nos unamos y 
seamos serios a la hora de discutir para recuperar el sa-
lario. Este aumento que conseguimos en la pandemia es 
superior al 120% y es importante que sigamos trabajan-
do unidos. Los trabajadores también tienen que poner 
un poco y por lo menos escuchar a los sindicatos cuan-
do vamos a hablar con ellos. Si no ponemos un poquito 
de voluntad entre trabajadores y gobierno, no vamos a 
levantar el sueldo. Hemos logrado aumentos importan-
tes y vamos a seguir logrando más, por eso planteamos 
la seriedad y la unión de los trabajadores, y que nos apo-
yen porque uno solo no puede hacer mucho”, reclamó.
“El gobernador llegó diciendo que iba a recuperar al 
salario y, si es así, lo vamos a apoyar. Ojalá le vaya bien 
al gobernador y a los intendentes para que los trabaja-
dores estén bien y tengan un buen salario”, concluyó.

El secretario general de ATE seccional Río Grande, 
Felipe Concha, informó por FM La Isla sobre los te-
mas tratados en la reunión del viernes en la loca-
lidad de Tolhuin y las expectativas que se abren a 
partir de hoy, con la discusión del convenio colecti-
vo de trabajo.
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En esta oportunidad se dio a través de diversas recorridas y encuentros que mantuvieron autoridades del Ministerio de Producción y Am-
biente con el Director Nacional de Coordinación y Fiscalización Pesquera, en Tierra del Fuego.

Igualmente se avanzó sobre la puesta en marcha del sistema de control y fiscali-
zación satelital de la flota pesquera de altura que pesca en aguas de la provincia.

La ministro de Producción y Ambiente, Sonia Castiglione mantuvo un encuentro 
con el director Nacional de Coordinación y Fiscalización Pesquera, Julián Suárez 
a fin de establecer una agenda de trabajo en conjunto con el objetivo de fortale-
cer el sector en la provincia.

A fin de establecer una agenda de trabajo en conjunto

Gobierno y Nación trabajan para fortalecer 
al sector pesquero en la provincia

Río Grande.- La ministro de Producción 
y Ambiente, Sonia Castiglione mantuvo 
un encuentro con el director Nacional de 
Coordinación y Fiscalización Pesquera, 
Julián Suárez a fin de establecer una agen-
da de trabajo en conjunto con el objetivo 
de fortalecer el sector en la provincia. 
Entre las posibilidades de acción en 
conjunto, se trabajó sobre el avance en 
la importancia del intercambio de expe-
riencias y datos; buscando entre ambas 

jurisdicciones la complementariedad de 
información, adoptando como único ins-
trumento válido de declaración de captu-
ra, el parte de pesca electrónico, que las 
empresas pesqueras presentan en juris-
dicción nacional.
Igualmente se avanzó sobre la puesta en 
marcha del sistema de control y fiscaliza-
ción satelital de la flota pesquera de altura 
que pesca en aguas de la provincia, la reu-
nión también fue de utilidad para avanzar 

en relación a la implementación de esta 
tecnología.
Ennese sentido, Castiglione amplió que 
“abordamos la planificación y proyección 
de la provincia en cuanto a acuicultura y 
pesca artesanal junto a la posibilidad del 
acompañamiento de Nación en algunos 
programas específicos vinculados”. 
Por otra parte, Julián Suárez realizó visi-
tas a plantas de producción ubicadas en 
Ushuaia, recorrió Puerto Almanza junto 

al Subsecretario de Pesca de la Provincia, 
Diego Marzioni, al tiempo que participó 
de la descarga del pesquero congelador 
Echizen Maru.
Como parte de la agenda en la provin-
cia, el funcionario nacional y su equipo 
concretaron reuniones con el Secretario 
de Pesca del Ministerio de Producción y 
Ambiente, Carlos Cantú y con el Presi-
dente de la Dirección Provincial de Puer-
tos, Roberto Murcia.
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El Municipio de Río Grande, a través de la Dirección de Zoonosis, dependiente de 
la Secretaría de Gestión Ciudadana, llevó adelante una nueva jornada del progra-
ma “Castraciones Masivas en los Barrios”.

Con siete médicos veterinarios trabajando 
en simultáneo, se castraron más de 100 ca-
ninos y más de 50 felinos. Se desarrolló en el 
anexo municipal de Calle Kau 871. Desde la 
Secretaría de Gestión Ciudadana adelanta-
ron que, si la situación sanitaria lo permite, 
el programa tendrá continuidad en otros sec-
tores de la ciudad.

Fueron atendidas más de 150 mascotas 

Municipio llevó 
adelante el
programa de
castraciones
en los barrios

Río Grande.- El Municipio de Río Grande, a través 
de la Dirección de Zoonosis, dependiente de la Secre-
taría de Gestión Ciudadana, llevó adelante una nueva 
jornada del programa “Castraciones Masivas en los 
Barrios”. 
Al respecto, el titular de dicha cartera, Gonzalo Ferro, 
manifestó que “esta nueva jornada del ‘Programa de 
Castraciones Masivas’ en los barrios es una política 
que viene a complementar la tarea que nos damos en 
los dos móviles de quirófano que tenemos en Chacra 
II y Margen Sur, más el fijo que se encuentra en el 
Parque Industrial”. 
En este sentido, señaló que “en esta ocasión se han 
castrado más de 100 canes y más 50 felinos”, y des-
tacó que “el programa viene funcionando de manera 
muy ordenada. Han trabajado de manera simultánea 
siete médicos veterinarios para atender la demanda de 
la zona”. 
Ferro recordó que “este programa inició semanas 
atrás en el barrio Malvinas Argentinas”, y agregó que 
“este tipo de iniciativas las focalizamos donde adver-
timos, producto de la tarea que hace todos los días 
nuestro cuerpo de inspectores de la Dirección de 
Zoonosis, que tienen una problemática un poco más 
aguda en cuanto a la población de animales, sean ca-
ninos o felinos”.
A raíz de ello, el mismo comenzó en el barrio “Malvi-
nas Argentinas” donde no solo se atendió la demanda 
del barrio en cuestión, sino también la de Chacra XI, 
Aires del Sur, UOM Circunvalación, Vapor Amadeo 
y Los Cisnes. 
El Secretario de Gestión Ciudadana señaló que “los 
vecinos y vecinas pueden hacer uso de los quirófa-
nos móviles que están funcionando de manera diaria, 
accediendo a un turno a través de la página web del 
Municipio o utilizando la APP ‘RGA Ciudadana’, ca-
nal digital que hemos puesto a disposición de los ve-
cinos para vincularnos mejor”. Asimismo, indicó que, 
en los quirófanos móviles, y en el situado en el Parque 
Industrial, “estamos atendiendo más de 40 turnos dia-
rios”. 
Por último, el subsecretario de Gestión Ciudadana, 
Diego Radwanitzer, expresó que “este tipo de inicia-
tivas se enmarcan dentro del plan integral de tenencia 
responsable de mascotas que lleva adelante el Muni-
cipio de Río Grande. Son políticas públicas que lleva-
mos adelante para atender las problemáticas de sobre-
población canina y felina que son parte de la realidad 
de nuestra ciudad”.
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Argentina despliega un avión Hércules C-130 en un entrenamiento de sus fuer-
zas especiales. (Foto Ministerio de Defensa).

El Comando Conjunto de Fuerzas de Operaciones Especiales del Es-
tado Mayor Conjunto argentino organizó una ejercitación en home-
naje al capitán de fragata Pedro E. Giachino, primer caído durante 
la guerra de Malvinas, que se llevó a cabo entre los días 6 y 8 de abril 
en la provincia de Córdoba.

El Gobierno de la provincia clausuró una cervecería en Río Grande por incumplir 
el horario de cierre.

La Secretaría de Comercio del Gobierno de Tierra del Fuego AIAS 
en conjunto con la Policía Provincial clausuró la madrugada de este 
sábado una cervecería en la ciudad de Río Grande por incumplir el 
horario de cierre dispuesto en las últimas medidas anunciadas para 
contener la pandemia de Covid-19.

Desplegaron un avión Hércules

Ejercicio militar en homenaje 
al capitán Giachino

Río Grande.- Argentina despliega un 
avión Hércules C-130 en un entrena-
miento de sus fuerzas especiales. Del 
entrenamiento participaron el Grupo 
de Operaciones Especiales de la Fuer-
za Aérea (GOE) la Compañía de Buzos 
de Ejército, las Fuerzas Especiales del 
Ejército Argentino y las Compañías de 
Comando 601, 602 -también del Ejérci-
to- y las Fuerzas de Operaciones Navales 
Especiales de la Armada, integradas por 
las Agrupaciones Comandos Anfibios y 
Buzos Tácticos.
Un Hércules C-130 de la Fuerza Aérea 
Argentina trasladó a los efectivos des-

de la ciudad de Buenos Aires y la Base 
Aeronaval Comandante Espora, ubicada 
en Bahía Blanca, hasta la provincia de 
Córdoba donde se realizó la ejercitación. 
Desde esta misma aeronave se realizaron 
lanzamientos automáticos, de apertura 
manual y en tándem.
El Capitán de Corbeta Eduardo Manuel 
Álvarez, Comandante de la Agrupación 
Comandos Anfibios (APCA), comen-
tó que “para el APCA como una de las 
fuerzas de tareas del Comando Conjunto 
de Fuerza de Operaciones Especiales, es 
una gran experiencia en lo relativo a ejer-
citaciones conjuntas”.

Por incumplir el horario de cierre 

Gobierno clausuró una 
cervecería en Río Grande

Río Grande.- El Gobierno de la provin-
cia clausuró una cervecería en Río Gran-
de por incumplir el horario de cierre. Al 
respecto, el Subsecretario de Comercio 
Zona Norte, Jaime Alderete, comentó 
que “alrededor de la 1.15hs de la ma-
drugada de este sábado se procedió a 
clausurar una cervecería ubicada en calle 
Viedma al 300 en la ciudad de Río Gran-
de por no respetar el horario de cierre a 
las 00 horas”.
“El día anterior se los notificó de las nue-
vas disposiciones e incluso a las 00hs se 
les avisó que debían cerrar, por lo que es-
taban en total conocimiento de las medi-
das, pero aún así permanecieron abiertos 

con clientes dentro del local y se avanzó 
en la clausura”, agregó.
Finalmente, Alderete recordó que “es 
fundamental que se respeten los proto-
colos, no superar el aforo de personas 
permitidas, acatar los horarios de cierre 
que dispone la resolución 905, el DNU 
del Gobierno Nacional apoyado por la 
resolución 408 el Ministerio de Salud y 
profundizar los cuidados para contener 
la segunda ola de contagios”.
“Seguiremos realizando controles en 
toda la provincia y apelamos a la respon-
sabilidad de los comerciantes y de los 
vecinos en general para cuidarnos entre 
todos”, concluyó.
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Ushuaia.- El Teniente de Fragata Ale-
jandro Martín Valdez tiene 31 años y es 
oriundo del Departamento de Rivadavia, 
Mendoza. “Cuando tenía 2 años, mi fami-
lia se mudó al Departamento de General 
San Martín, lugar en donde pasé mi infan-
cia y adolescencia”, contó sobre sus raíces. 
La educación primaria la realizó en la Es-
cuela “Graciela Hortensia Mathus de Ca-
rra” y la secundaria en la Escuela “Liber-
tador Simón Bolívar”, establecimientos 
donde formó muy buenas amistades que 
aún conserva a pesar del paso del tiempo.  
Los mejores recuerdos que tiene de su 
provincia son los momentos compartidos 
con la familia y los amigos. Allí se encuen-
tran su madre y sus 5 hermanos. Su papá 
falleció en 2018. 
“Me acuerdo de jugar y comer uvas del 
parral que teníamos en casa, salir a pasear 
a la montaña, jugar al fútbol con amigos y 
bailar folklore en la Fiesta de la Vendimia 
local en San Martín”, rememoró el men-
docino. 
De chico conoció el mar a través de un 
viaje familiar a Mar del Plata: “Quedé ma-
ravillado con el paisaje y hoy me doy el 
gusto de navegarlo y disfrutarlo. Es mi lu-
gar en el mundo”, destacó. 
Finalizando el secundario, tomó la deci-
sión de ingresar a la Escuela Naval Mili-
tar (ESNM) para cursar la carrera como 
Oficial de la Armada Argentina luego de 
ver un folleto institucional en una feria es-
tudiantil.  
“Mi familia me respaldó en todo momen-
to. Fue difícil ya que tenía que irme de casa 
y dejar la provincia; pero me apoyaron 
porque era lo que quería para mi futuro”, 
aseguró. 
Su esposa Paula también es del Depar-
tamento mendocino de San Martín y su 

hija Catalina de 4 años, nació en los pagos 
cuyanos. “Mi señora y mi hija me acom-
pañan en esta elección de vida”, cuenta 
orgulloso. 
Mientras transitaba su etapa de cadete en 
la ESNM, Alejandro Martín Valdez se 
interiorizó en las distintas especialidades 
navales y finalmente se inclinó por la de 
Guerra Antisubmarina. “Con el tiempo 
fui profundizando conocimientos sobre el 
tema y abocándome de lleno a la especia-
lidad”, comentó. 
Egresó en diciembre del 2014 y su primer 

destino fue la corbeta ARA “Guerrico” 
en la Base Naval Mar del Plata. “A media-
dos del 2015 me trasladaron al aviso ARA 
Suboficial Castillo’ donde tuve la oportu-
nidad de conocer la Antártida efectuando 
la Patrulla Antártica Naval Combinada 
con la Armada de Chile”. 
El 2017 lo transitó en la Escuela de Ofi-
ciales de la Armada en la Base Naval 
Puerto Belgrano donde cursó el posgrado 
en Armas Submarinas, y al año siguiente 
cumplió funciones como Jefe de Material 
Naval en el destructor ARA “Heroína”, 
también ubicado en la mencionada base 
naval. 

A BORDO DE LA LANCHA 
RÁPIDA ARA “INDÓMITA”

Desde el 2019, el joven marino mendoci-
no se encuentra a bordo de la lancha rápi-

da ARA “Indómita” desempeñando roles 
vinculados a la preparación de actividades 
operativas. “Además, superviso el mante-
nimiento de los equipos de comunicación 
efectuado por el personal del departamen-
to Operaciones de la lancha”. 
Entre sus vivencias a bordo de la unidad 
destaca las navegaciones en el canal Bea-
gle y las tareas de patrulla y adiestramien-
to. “También cumplimos los relevos de 
puestos de Vigilancia y Control de Tránsi-
to Marítimo en Isla de los Estados y Bahía 
Buen Suceso”, detalló.

La “Indómita” es una lancha que se en-
cuentra bajo el comando actual del Ca-

pitán de Corbeta Pablo Román Bianco y 
pertenece a la Agrupación Lanchas Rápi-
das del Área Naval Austral.
La agrupación, que cumplió 47 años de 
servicio el pasado 1 de abril, además de 
sus funciones específicas, brinda apoyo al 
Batallón de Infantería de Marina Nº 4 y 
Nº 5 de la Base Naval Ushuaia y al Ser-
vicio de Hidrografía Naval, colaborando 
además en la elaboración y distribución de 
alimentos para la comunidad en el marco 
de la pandemia  por el virus COVID-19. 

De los años que el Teniente Valdez lleva 
en el ámbito naval, destaca la camarade-

ría que se vive, factor que considera fun-
damental al momento de operar durante 
tiempos prolongados: “En la Armada Ar-
gentina se trabaja en equipo. Es un estilo 
de vida, no solo es uno quien integra la 
institución, sino también la familia; con-
formándose así una gran familia naval”.  
Para el Teniente de Fragata Alejandro 
Martín Valdez servir a la Patria es perma-
necer siempre adiestrado y de esta manera 
mantenerse preparado para cuando el país 
lo necesite.

Teniente de Fragata Alejandro Martín Valdez, de Rivadavia y San Martín, Mendoza

“En la Armada Argentina se trabaja en equipo”
Alejandro Martín Valdez ingresó a la Armada Argentina en el 2010 motivado por conocer la vida a bordo. Actualmente está destinado en la lancha 
rápida ARA “Indómita” que presta servicios en el Área Naval Austral de Tierra del Fuego. 

Desde el 2019, el joven marino mendocino se encuentra a bordo de la lancha rápida ARA “Indómita” desempeñando roles 
vinculados a la preparación de actividades operativas.

Teniente de Fragata Alejandro Martín Valdez, de Rivadavia y San Martín, Mendo-
za.

Mientras transitaba su etapa de cadete en la ESNM, Alejandro Martín Valdez se 
interiorizó en las distintas especialidades navales.

“Con el tiempo fui profundizando conocimientos sobre el tema y abocándome de 
lleno a la especialidad”, comentó el joven oficial.
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Ushuaia.- La intervención se dio alrededor de las 13hs, 
cuando un llamado de auxilio dio cuenta de la situación. 
Un hombre habría sufrido un desmayo, además de su-
frir hipertensión.
Una vez obtenida la ubicación de la persona, la cual se 
encontraba en inmediaciones del segundo puente, se 
comisionó dos móviles 4x4 y 10 brigadistas para ir en 
su auxilio.
Una vez localizado, casi una hora después, se le solicitó 
que se  mantenga en la misma posición y sin intentar 
continuar la marcha de a pi. 
Rápidamente se lo evacuó hacia la base de  operaciones, 
para luego trasladarse por sus propios medios, hacia el 
Hospital de la ciudad capitalina.

Ushuaia.- Ante dicha situación, se convocó a la Divi-
sión Narcocriminalidad y Delitos Federales de Ushuaia 
quienes realizaron el pesaje arrojando un total aproxi-
mado de veinte gramos de marihuana y cinco troqueles 
de LSD. 
También se dio intervención a la Fiscalía Federal y al 
Juzgado Federal, ordenando la detención de Marella. 
En el mismo sentido, se ordenó el allanamiento del do-
micilio de la detenida con resultado negativo. 
Producto de las investigaciones realizadas, el Juzgado 
Federal Ushuaia libró orden de allanamiento a un su-
permercado de la ciudad sobre calle Rivadavia esquina 
Gobernador Paz a fin acceder a los lockers del mismo, 
de donde se secuestraron un total de 716 dosis de ácido 
lisérgico (LSD) y elementos de interés para la causa.

Río Grande.- Las Madres en Lucha llegaron el mismo 
viernes, frente de la planta Australtex en calle Comba-
te de Montevideo del parque industrial de Río Grande, 
donde instalaron pancartas y carteles contra Mario Da-
niel Bogado, el hombre de 36 años condenado en tri-

bunales a 9 años y seis meses de prisión y que continúa 
en libertad.
Aunque Bogado no se encontraba en la planta en el 
momento del escrache, las mujeres dialogaron con los 
delegados y los pusieron al tanto de la situación.
No descartan nuevas manifestaciones de esta índole, 
hasta ser escuchadas por la Justicia.

Ushuaia

Una mujer que iba a visitar a un 
interno trató de ingresar a la 
Penitenciaria marihuana y LSD
El pasado jueves por la tarde, personal del Ser-
vicio Penitenciario Provincial detectó que una 
mujer, identificada como Camila Marella, tra-
taba de ingresar a la unidad carcelaria, una pe-
queña cantidad de marihuana oculta entre las 
prendas de vestir. Asimismo, detectaron que lle-
vaba consigo troqueles de LSD. 

Una mujer que iba a visitar a un interno trató de in-
gresar a la Penitenciaria marihuana y LSD.

Madres en Lucha-Yo sí te creo 

Fue condenado 
por abuso sexual, 
sigue en libertad 
y lo escracharon 
en el trabajo
La organización Madres en Lucha-Yo Sí te creo 
de la ciudad de Río Grande, realizó el viernes 
por la noche, un escrache en las instalaciones de 
la fábrica Australtex, lugar donde se desempeña-
ría Mario Daniel Bogado, condenado el mismo 
día, la pena de 9 años y 6 meses de prisión por 
el abuso sexual de una niña de 8 años en 2012, 
en la ciudad de Tolhuin. El hombre seguirá en 
libertad hasta tanto la pena quede firme.

Madres en Lucha-Yo Sí te creo escracharon a Ma-
rio Bogado, condenado por el abuso sexual de una 
nena de 8 años, en su lugar de trabajo. El hombre 
sigue en libertad. 

Ushuaia

Un hombre se descompensó en el 
Glaciar Martial y debió ser auxiliado 
La Comisión de Auxilio de la ciudad de Ushuaia, procedió a evacuar a un hombre de 50 años que 
habría sufrido un cuadro de descompensación en senda Glaciar Martial. 

Un hombre se descompensó en el Glaciar Martial y 
debió ser auxiliado. 

Gente que sabe...
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Ushuaia.- El vuelco fue protagonizado 
por una camioneta Toyota Hilux, que era 
conducida por Hugo Juvenal Álvarez Ca-
listo, mientras que el acompañante era Ce-
sar Raúl Ramírez Díaz. 
Por su parte, el conductor de la unidad 
indicó que se dirigía hacia la ciudad de 
Tolhuin, pero producto del estado resba-
ladizo de la calzada, perdió el control del 
rodado, que posteriormente volcó.
Se destaca que al sitio de la intervención 

arribó personal Bomberil, personal de 
Gendarmería Nacional, el Móvil Sanitario 
y personal de Defensa Civil.
Respecto del Ramírez Díaz, el mismo 
manifestó que presentaba dolencias en su 
mano derecha por ello se dispuso el trasla-
do hacia el nosocomio local para su debi-
da atención.  En el sitio de la intervención 
se labra la respectiva acta de estilo, la cual 
es llevada a cabo junto a personal de la 
División Policía Científica.

Ushuaia.- A bordo de un rodado Nissan 
Versa circulaban tres personas. Al mando 
de la unidad Osvaldo Robledo, quien, de 
acuerdo a lo informado por autoridades 
policiales, narró que instantes antes ines-
peradamente y, por el estado resbaladi-
zo de la calzada perdió el control de la 
unidad impactando sobre el guardarraíl, 
terminando nuevamente sobre la ruta. 

Respecto de los acompañantes, fueron 
identificados como Liao Chunhw e Hil-
da Acuña. Todos los ocupantes del ro-
dado, manifestaron que no presentaban 
dolencias.
De igual modo, en el lugar, se presentó 
personal de Gendarmería Nacional, la 
unidad sanitaria y Defensa Civil Provin-
cial. 

Producto del hielo sobre la calzada 

Camioneta volcó sobre 
la Ruta Nacional N° 3
El siniestro vial que involucró a una camioneta Toyota Hilux, se registró 
ayer en el kilómetro 3028 de la ruta nacional 3. Como consecuencia del 
mismo, un hombre debió ser trasladado hasta al nosocomio local.

Una camioneta volcó sobre la ruta nacional 3 y un hombre resultó lesionado.

Tres integrantes del área de Salud, protagonizaron un accidente de tránsito en el 
paraje Rancho Hambre, y por fortuna todos salieron ilesos.

Los ocupantes no presentaban lesiones 

Despiste en el paraje 
Rancho Hambre
El despiste de un automóvil se registró ayer por la mañana, y fue constata-
do luego que personal policial fuera alertado del mismo. 
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Río Grande.- El sábado 10 de abril por la 
tarde, el Intendente; Martín Pérez, acom-
pañado por la secretaria de Planificación, 
Inversión y Servicios Públicos del Mu-
nicipio; Silvina Mónaco, el Secretario de 
Gestión Ciudadana; Gonzalo Ferro y di-
rigentes barriales, dejó habilitada la Plaza 

y el Playón Deportivo que se construyó 
en cercanías de los B° Argentino y Pro-
vincias Unidas de la Margen Sur, en un 
espacio muy esperado por los vecinos y 
vecinas del barrio y sectores aledaños. 
Al respecto; Silvina Mónaco, secretaria 
de Planificación, Inversión y Servicios 
Públicos detalló que: “La nueva plaza tie-
ne aproximadamente unos 600 metros2 
y ofrece distintas alternativas deportivas 
y recreativas, además el espacio cuenta 
con cancha de fútbol, cancha de básquet, 
cancha de fútbol tenis, juegos infantiles 

y un sector de descanso que podrá ser 
disfrutado por las familias de la zona”. 
“Esta era una de las tantas obras que es-
taban neutralizadas desde mediados del 
año 2019, que en la gestión del Intenden-
te; Martín Pérez hemos podido reactivar 
y finalizar, y en los próximos días vamos 

a estar inaugurando más espacios como 
estos en otros sectores de la ciudad”.
Por su parte; Silvina Fernández, vecina 
del barrio Provincias Unidas, comentó 
que: “Estamos muy felices, es un lugar 
que vamos a disfrutar muchísimo con las 
familias del barrio ya que es una placi-
ta muy esperada por todos los vecinos 
y vecinas, por eso nos da mucha alegría 
que se haya concretado, y destacando la 
importancia que tienen este tipo de obras 
para el bienestar y el disfrute de tantos 
niños y niñas”. 

Finalmente; Graciela Urrutia, vecina 
del sector, también expresó “estar muy 
contenta de que se sumen más espacios 
saludables y de esparcimiento para niños 

y jóvenes, y además es muy importante 
que tengan la posibilidad de disfrutar sa-
namente, de estar al aire libre y divertir-
se”, finalizó.

Durante el fin de semana

El Municipio de Río Grande inauguró 
playón deportivo en la Margen Sur
Vecinas y vecinos de la Margen Sur destacaron la finalización de un nuevo Playón Deportivo que se inauguró sobre la calle Rafaela Ishton, entre los 
barrios ‘Provincias Unidas’ y Argentino’, donde el Intendente; Martín Pérez recorrió el sábado por la tarde sus instalaciones, ya que la obra estaba pa-
ralizada al inicio de su gestión, “era un espacio muy esperado por los niños y niñas del barrio2, resaltó el Jefe comunal.
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Río Grande.- Como ya es de público conocimiento 
con respecto al decreto firmado por el Presidente de 
la Nación; Alberto Fernández para las nuevas restric-
ciones, los nuevos horarios de circulación y las activi-
dades recreativas, sociales, culturales y deportivas que 
tienen un nuevo régimen; el viernes 9 de abril en nues-
tra ciudad, los dirigentes; Luz Andrade por (C.A.F.S.), 
y Guillermo Andrés Vargas por (A.F.A.), se reunieron 
con el secretario de deportes de la provincia de Tierra 
del Fuego; Carlos Turdó y el Gerente de la Agencia 
Municipal de Deportes, Cultura y Juventud; Sebas-
tián Bendaña de la municipalidad riograndense por la 
presentación del Protocolo para poder desarrollar las 
competencias de Fútbol 11 y Futsal de ambas federa-
ciones en las tres ciudades fueguinas.  
Al respecto, Guillermo Vargas expresó que: “En re-
presentación de la ‘Liga Oficial de Fútbol Río Gran-
de’ junto a Víctor Caliva, Luz Andrade de la (F.F.F.), 
y también representando (valga la redundancia), a la 
Liga Ushuaiense de Fútbol, nos reunimos con el se-
cretario provincial de deportes; Carlos Turdó y el Ge-
rente de la Agencia Municipal de Deportes, Cultura 
y Juventud; Sebastián Bendaña, ya que presentamos 
en conjunto la autorización para que se puedan de-
sarrollar las competencias tanto patagónicas como así 
provinciales de Fútbol 11, Futsal AFA y Fútbol de Sa-
lón (C.A.F.S.) en las tres ciudades fueguinas; y que las 
federaciones mencionadas puedan tener su protocolo 
aprobado para así poder coordinar las acciones corres-
pondientes a cada disciplina y cómo será la modalidad 
de juego después de su aprobación de suceder”. “Así 

es que, después de una reunión muy fructífera con las 
autoridades mencionadas, quedamos a la espera para 
esta semana el de poder contar con las aprobaciones y 

las autorizaciones correspondientes de los protocolos 
y reanudar, si la situación así lo permite con las com-
petencias oficiales”, finalizó.

Tolhuin.- El mural fue solicitado por la ‘Agrupación 
Veteranos Tolhuin’, encargados de ceder el vestuario, 

y contó con la colaboración de la artista tolhuinen-
se; Hona Roth y el acompañamiento de la Dirección 
de Deporte y la Dirección de Cultura y Educación del 
Municipio. “La agrupación Veteranos Tolhuin nos in-
vitó a participar de esta iniciativa en homenaje a Diego 
Armando Maradona y desde el Municipio durante la 
jornada estuvimos colaborando y acompañando tanto 
a la artista como así también a Germán García en re-

presentación de la agrupación. Ellos contribuyeron a la 
generación de este espacio, que es un vestuario para la 
cancha de ‘La Turba,’ para que ocupen todos”, expresó 
el Director de Deporte Diego Rodríguez. Que desde el 
Municipio manifestaron la importancia de trabajar en 
conjunto con instituciones que promuevan y pongan en 
valor referentes nacionales, que marquen nuestra cultu-
ra e historia deportiva.

A.F.A. y C.A.F.S.

Reunión por la presentación de los Protocolos
El viernes 9 de abril en nuestra ciudad, los dirigentes; Luz Andrade por (C.A.F.S.), y Guillermo Andrés Vargas por (A.F.A.), se reunieron con el secretario 
de deportes Provincial; Carlos Turdó y el Gerente de la Agencia Municipal; Sebastián Bendaña por la presentación del Protocolo para desarrollar las 
competencias de Fútbol 11 y Futsal de ambas federaciones.

Luz Andrade por (C.A.F.S.), y Guillermo Andrés Vargas por (A.F.A.), se reunieron el sábado 10 de abril con 
Carlos Turdó y Sebastián Bendaña para analizar el Protocolo para el desarrollo de las competencias oficiales 
en Fútbol 11 y Futsal para ambas federaciones.  

Tolhuin

Mural en Homenaje a Diego Maradona
La pasada semana se concretó el mural en homenaje a Diego Armando Maradona en el vestuario de la ‘Agrupación Veteranos Tolhuin’ en la cancha de 
“La Turba” de la ciudad de Tolhuin.
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Río Grande.- Si bien faltan ultimar algu-
nos detalles de la obra, tales como las ta-
reas de pintura, demarcación y cartelería 
que se están desarrollando actualmente, 
y la instalación de estaciones de descanso 
que se encontrarán en el recorrido, desde 
el área solicitan a la comunidad recorrer-

la con suma precaución, ya que pueden 
encontrar personal aun trabajando en la 
zona, ya que con este tipo de obras de in-
fraestructura a cielo abierto, el Municipio 
busca avanzar hacia una ciudad que fo-
mente la actividad física y la vida de una 
manera mucho más saludable.

Tierra del Fuego.- En la reunión virtual 
estuvieron presentes, además, el presiden-
te del Instituto Municipal de Deportes 
de Ushuaia; Camilo Gómez y el director 
de Deportes zona norte; Matías Runin, 
ya que el encuentro sirvió para evacuar 
dudas respecto de las nuevas medidas y 
su injerencia en la actividad deportiva, y 
sobre esto es importante recordar lo que 
establece la Resolución 408/21 del Minis-
terio de Salud respecto a esto:
I. Para el deporte recreativo, comuni-
tario, escuelas deportivas, etc., en espa-
cios cerrados, se permitirá la presencia 
de un máximo de 10 personas. Mientras 
que, si estas actividades son al aire libre, 
como así también entrenamientos depor-
tivos, se permitirá un máximo de 20 per-
sonas.
II. Para el deporte federado, competi-
tivo oficial, se tiene que contar obliga-
toriamente con la autorización el Co-
mité Operativo de Emergencias (COE). 
Aquellos que ya hayan tramitado y ten-
gan la aprobación del COE podrán reali-
zar sus competencias, los que no, tienen 
que solicitarlo enviando un e-mail a co-
etdf@gmail.com
III. En el caso de los Gimnasios de ac-
tividad física privados y públicos, se per-
mitirá actividad con un 30% de la capaci-
dad de aforo según metros cuadrados.
Al respecto, Carlos Turdó detalló que: 
“Fue una reunión positiva, creo que el 

DNU es muy claro y, quizás, lo más im-
portante era determinar bien las cantida-
des de personas permitidas, determinar 
dónde se hace la autorización. Nosotros 
entendemos la situación, esto no es un 
capricho del Gobierno nacional, ni el 
Gobierno provincial, es una realidad por 

la que está pasando la provincia con el au-
mento notorio de los casos covid”. “Ade-
más lamentó que hay algunos que se ven 
más afectados que otros por las medidas, 
la actividad recreativa no oficial se ve li-
mitada a la cantidad. Sin embargo, la idea 

es que las actividades oficiales que tienen 
una organización como ente de control, 
debe dar cumplimiento de ese protocolo 
para seguir realizando”. “Es importante 
que tanto los deportistas, como toda la 
comunidad deportiva, y todos aquellos 
que disfrutan de ver deporte y que co-

múnmente asistía a presenciar eventos, 
entienda que hoy no se puede y que debe-
mos ayudar a las Federaciones”. “Respec-
to al control sobre los espacios y la forma 
en que se cumplan los protocolos, dentro 
de los espacios que nos toca administrar 

y sobre los que somos responsables, te-
nemos que velar porque se esté cum-
pliendo toda la normativa estipulada”. 
“Recordando además que el Decreto de 
Necesidad y Urgencia firmado por el Pre-
sidente de la Nación; Alberto Fernández, 
tiene como objetivo establecer medidas 

generales de prevención y disposiciones 
que deberán cumplir todas las personas, 
a fin de mitigar la propagación del virus 
SARS-CoV-2. La presente medida entró 
en vigencia hasta el próximo 30 de abril”, 
finalizó.

Municipio local

Nueva Bicisenda en la zona norte
Desde la Secretaría de Planificación, Inversión y Servicios Públicos del 
Municipio de nuestra ciudad, informan a los vecinos y vecinas que la obra 
de la nueva Bicisenda Zona Norte, que comienza desde la última esta-
ción saludable ubicada en monumento “El Cristo” hasta metros antes del 
primer acceso al barrio Altos de la Estancia, se encuentra prácticamente 
finalizada y está habilitada para ser transitada.

Deportes Provincial

Encuentro Virtual con Federaciones Deportivas
El Secretario de Deportes y Juventud de la Provincia de Tierra del Fuego; Carlos Turdó, mantuvo una reunión virtual con representantes de Federaciones 
y Asociaciones Deportivas de las tres ciudades y con diferentes referentes de Gimnasios privados, ante las medidas sanitarias dispuestas en adhesión al 
Decreto de Necesidad y Urgencia.
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Ushuaia.- “Vas a necesitar que te ayuden en todo: a 
vestirte, a cambiarte de ropa, a cortarte la comida y a 
limpiarte”, le dijo su médico a Alexis Padovani cuando 
a los 21 años tras un accidente jugando al rugby sufrió 
una lesión de la médula que lo dejó cuadripléjico; pero a 
sus 44 años el músico y deportista logró cruzar la Cor-
dillera de Los Andes en su bicicleta adaptada para dar 
el mensaje de que “nuestros propios muros mentales 
no deben transformar nuestros objetivos en utopías”. 
“Podríamos ser unos ciclistas más de los muchos que 
lo hacen. La particularidad es que yo tengo una lesión 
medular y semejante travesía significa mucho para to-
dos por la satisfacción de llegar después de 107 kilóme-
tros de trabajar incansablemente en la Ruta Nacional 3. 
Años atrás era difícil imaginarme cruzando la cordillera 
de Los Andes en bici adaptada”.
En la travesía, el clima con una lluvia fría espesa y viento 
en contra y cruzado les complicó el paso a Alexis y los 
seis amigos que lo acompañaron cuando el 27 de marzo 
inició el cruce de Los Andes en la localidad de Tolhuin, 
en Tierra del Fuego, para dos días después llegar hasta 
Ushuaia atravesando el Paso Garibaldi hasta el Cerro 
Castor. “Me gusta desafiarme, me gusta aceptarme y 
entender que cuando hay un trabajo en equipo donde 
todos cumplen su rol es más fácil lograr los objetivos 

aunque muchas veces parezcan imposibles”, aseguró el 
ciclista, y agregó que “siempre tuve el cruce de Los An-
des como meta”.
Para lograr su objetivo, junto a su equipo se instaló en 
el Barrio Cauquenes de Ushuaia para entrenar 40 días, 
durante los cuales combinaron gimnasio con pasadas de 
20 kilómetros cuatro veces por semana en un terreno 
desnivelado.
“Yo estaba muy entrenado, me había ido 40 días allá 
para prepararme. Veníamos laburándolo desde toda la 
cuarentena, que entrené en casa”, contó a Télam Alexis 
que antes realizó con su bicicleta adaptada para las tra-
vesías en montaña recorridos en el Valle de la Luna, San 
Juan; la Ruta J de Tierra del Fuego y en las Islas Malvi-
nas, donde unió Darwin con Puerto Argentino.
Para el cruce de Los Andes salieron en caravana los seis 
ciclistas junto a seis acompañantes distribuidos en una 
camioneta con un jefe de logística, un kinesiólogo y un 
preparador físico. Junto a ellos fue un auto con un ca-
marógrafo operando un dron, un cuatriciclo con una 
cámara móvil, un motorhome para un eventual reparo y 
una escolta de Defensa Civil en una camioneta.
“Tuvimos que trepar con paciencia porque yo voy en 
una bici de tres ruedas que se tracciona desde un pedal 

de propulsión simétrica que a su vez es el manubrio de 
la bici. Cuando el camino lo amerita en la parte trasera 
de la bici hay un manillar que lo utilizan quienes me 
acompañan para asistirme como si fueran un cambio 
más. Por mi lesión yo solo no podría trepar el Garibal-
di”, aseguró.

Sobre el desafío, sentenció: “Esto es para que vean que 
en la condición que estoy, con una lesión medular, pue-
do ser independiente y manejarme por mi cuenta. Con 

laburo y dedicación se pueden lograr estos objetivos”.
Alexis era un prometedor pilar del Club Atlético San 
Isidro (CASI) convocado a la Selección de menores de 
21 años cuando fue a participar en 1997 de un parti-
do a beneficio de jugadores lesionados medulares que 
organizaba la Fundación Rugby Amistad, que hoy está 
dentro de la Unión Argentina de Rugby (UAR). En ese 
partido, Alexis se lesionó la sexta vértebra cervical, que-
dó cuadripléjico y pensó que iba a tener que depender 
de otros para poder continuar durante toda su vida. Sin 
embargo, hoy trabaja en la clínica Fleni del partido bo-
naerense de Escobar como parte del equipo de neuro-
rehabilitación de adultos y pediatría, en la funcionaliza-
ción de pacientes con silla de ruedas. Además, coordina 
el programa de prevención de lesiones Rugby Seguros 
en la UAR y es músico y cantante de la banda Resanta, 
que tocó en el Cosquín Rock hace unos años.
“Si me preguntas que soy, soy artista. Nunca dejé de 
hacer deporte a pesar de mi lesión”. “El mensaje que 
quiero dar es que las cosas hay que intentarlas, es im-
portante siempre tener metas y que nuestros propios 
muros mentales no las transformen en utopías, sino que 
seamos nosotros a través de la convicción y el trabajo 
los que las convirtamos en realidad. O por lo menos in-
tentar lograrlas y llevarnos con nosotros la experiencia, 
el haberlo intentando”, aseguró Alexis. El nuevo desafío 
es realizar junto a su equipo una travesía por El Cala-
fate y el Perito Moreno en noviembre próximo e ir a 
la Antártida en marzo del 2022, mientras quiere “tocar 
todo lo que pueda” con su banda. “Si pudiera volver el 
tiempo atrás iría hacia aquel momento con el médico, lo 
miraría a los ojos y le diría: ‘Un día voy a cruzar Los An-
des y tocar con mi banda en el Cosquín Rock’”, finalizó.
Fuente: Télam

Cicloturismo

La historia de Alexis Padovani
Tras un accidente jugando al rugby que lo dejó cuadripléjico, a sus 44 años el músico y deportista logró cruzar la Cordillera de Los Andes para dar el 
mensaje de que “nuestros propios muros mentales no deben transformar nuestros objetivos en utopías”.

El equipo se instaló en el Barrio Cauquenes de Ushuaia para entrenar 40 días.

Alexis Padovani quedó cuadripléjico al participar en 1997 de un partido a beneficio de jugadores lesionados 
medulares.

Cruzaron en caravana seis ciclistas con seis acompañantes, un jefe de logística, un kinesiólogo y un prepa-
rador físico.
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Río Grande.- Mauricio Goldfarb (Buenos Aires, 28 de 
agosto de 1947-ibidem, 11 de abril de 2021), conoci-
do por su seudónimo Mauro Viale fue un periodista y 
conductor argentino. Desarrolló su carrera en diferen-
tes medios, adquiriendo celebridad en la televisión. Co-
menzó en la especialidad deportiva y más tarde se volcó 
al periodismo general y de espectáculos.

TELEVISIÓN

Comenzó en la década de 1970 en el periodismo depor-
tivo como reportero y comentarista de los partidos de 
ls Primera División de Argentina para Canal 7, luego 
llamado ATC. Entre sus anécdotas se recuerda la entre-
vista al boxeador Oscar “Ringo” Bonavena, para el pro-
grama “Almuerzos deportivos”, mientras mantenía una 
discusión con Raúl Gorosito en el gimnasio, previa a la 
pelea que ambos iban a disputar en noviembre de 1975.
Más tarde, en mayo de 1977, debutó como relator. En 
vísperas del Mundial de Fútbol de 1978, disputado en 
Argentina, condujo el programa Con un pie en el Mun-
dial. Los años 1980 fueron sus consagratorios como 
relator, siempre para la misma emisora, integrando el 
personal original del reconocido Fútbol de Primera, en-
tre agosto de 1985 y junio de 1989, cuando el programa 
pasó a Canal 9.
Renunciado de este ciclo, incursionó en el periodismo 
general. Tras su participación en los noticieros de ATC 
“Buenas noches país”, en 1989 y “Dos horas”, en 1990, 
realizó entre 1991 y 1996 el programa periodístico La 
mañana, por el mismo canal, que por entonces era el 
único que transmitía en vivo en ese horario, comple-
mentado con otros programas vespertinos similares: 
Anochecer con Mauro Viale (1993 y 1995) y La tarde 
con Mauro Viale” (1994).
El tratamiento dado por Viale a ciertos temas, como 
los casos policiales -que incluía dramatizaciones de los 
mismos- y los relacionados con gente marginal, era vista 
por muchos como sensacionalista y morboso, acusando 
al conductor de fomentar la llamada telebasura, aunque 
las críticas fueron aún más fuertes para con su siguiente 
producto.
En agosto de 1996, inauguró “Mediodía con Mauro”, 
primero por ATC y al año siguiente (1997) por Amé-

rica TV. Si bien nació como un periodístico, enseguida 
cambió a un formato de talk show, donde los invitados 
casi a diario discutían y peleaban en el aire, recurso cier-
tamente popular por esa época en el medio, como una 
forma de atraer espectadores.
En los primeros meses -fines de 1996- eran habitués 
diarias Samantha Farjat, Natalia Denegri y en menor 
medida Julieta Lavalle, testigos de una causa de nar-
cotráfico que involucró a Guillermo Coppola, por en-
tonces mánager del futbolista Diego Maradona. Al ser 
asesinado el fotógrafo José Luís Cabezas el 25 de enero 
de 1997, Viale aplicó los mismos recursos para seguir el 
caso, llegando a tener en el piso a su hermana Gladys 
con quien improvisó una conferencia de prensa desde 
allí.
En algunas emisiones compartían el estudio desde artis-

tas como Adriana Aguirre o el “Facha” Martel, pasando 
por políticos y abogados, hasta travestis o personajes 
de la noche porteña como Jacobo Winograd. Muchos 
lograron celebridad a partir de este programa y en los 
años posteriores participaron de otros similares.
Ese mismo año, también por América TV, realizó “Fe-
nómeno Real”, ciclo nocturno dedicado a mostrar cu-
riosidades y donde Viale entrevistaba a diversas figuras.
Mediodía... fue el programa más visto de América TV en 
la temporada 1997, no obstante en marzo de 1998 Viale 
y el canal decidieron discontinuarlo, aunque el conduc-
tor siguió en la emisora con “Impacto a las 7”, ciclo 
que venía haciendo desde el año anterior, en este caso 
informativo y matinal. En noviembre del mismo año 
regresó a ATC, donde realizó “Despertate con Mauro 
Viale” a la mañana; “Cámaras”, a la tarde “Detrás de la 
historia”, este último con libretos de Hugo Moser, y a la 
noche “Polémica en el fútbol”.
Con el ocaso del menemismo, Mauro Viale fue perdien-
do audiencia y espacios. A fines de 1999 y luego de tres 
décadas en ATC, fue despedido por el nuevo interven-
tor, Juan Carlos Abarca, nombrado por el flamante go-
bierno de Fernando de la Rúa, por lo que entabló un 
juicio laboral por despido contra la emisora, pero no 
lo ganó.
En los años siguientes ha realizado diversos progra-
mas, tanto en aire como en cable, conservando su estilo 
aunque más moderado y con sus invitados y panelistas 
muchas veces abogados como los Dres. Ferrari, Marce-
lo Biondi, Mazzeo, Adrián Tenca, Vera, Raúl D’Amato, 
Wiater, Minces, Leonardo Martínez, entre otros y sin la 
repercusión que alcanzó en los años ‘90.
En 2002 Mauro Viale y Alberto Samid protagonizaron 
la pelea mediática más comentada (y vista) de la historia 
de la televisión argentina. El hecho se produjo en Im-
pacto a las 12 (América TV), donde el periodista provo-
có verbalmente al empresario matarife, sin prever que 
éste lo tomaría a golpes de puño en vivo tras lanzarle 
una serie de insultos antisemitas.
Fuentes: Wikipedia y agencias.
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El periodista Mauro Viale, de 73 años, murió este domingo en el sanatorio Los Arcos, donde 
se encontraba internado luego de contraer coronavirus y verse afectado por una neumonía bi-
lateral. Este domingo, había presentado una mejoría y fue trasladado de terapia intermedia 
a sala común. El periodista había sido inoculado con la primera dosis de la vacuna el jueves, 
pero ya estaba incubando la enfermedad. La manifestación de algunos síntomas compatibles 
con el coronavirus fue lo que encendió las alarmas y lo que lo condujo a hacerse el hisopado 
que terminó dando positivo.

El periodista Mauro Viale murió este domingo a los 
73 años tras sufrir un paro cardíaco en el Sanatorio 
de Los Arcos, donde se encontraba internado des-
de el sábado por un cuadro severo de coronavirus.

Triste noticia causó conmoción

A los 73 años, murió el 
periodista Mauro Viale


